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Организация Объединенных Наций S/PV.8581 

Совет Безопасности Предварительный отчет 
Семьдесят четвертый год 

8581-е заседание 
Пятница, 19 июля 2019 года, 10 ч 20 мин 
Нью-Йорк 

Председатель: г-н Пополисио Бардалес (Перу) 

Члены: Бельгия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Пекстен де Бёйтсверве 

Китай . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н У Хайтао 

Кот-д’Ивуар . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Ипо 

Доминиканская Республика . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Сингер Вайзингер 

Экваториальная Гвинея. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Ндонг Мба 

Франция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н де Ривьер 

Германия. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Хойсген 

Индонезия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Джани 

Кувейт. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н аль-Отейби 

Польша . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-жа Вронецкая 

Российская Федерация . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Небензя 

Южно-Африканская Республика . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Матжила 

Соединенное Королевство Великобритании и 
Северной Ирландии. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Аллен 

Соединенные Штаты Америки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  г-н Хантер 

Повестка дня 

Идентичные письма Постоянного представителя Колумбии при 
Организации Объединенных Наций от 19 января 2016 года на имя 
Генерального секретаря и Председателя Совета Безопасности (S/2016/53) 

Доклад Генерального секретаря о Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии (S/2019/530) 
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Заседание открывается в 10 ч 20 мин. 

Утверждение повестки дня 

Повестка дня утверждается. 

Идентичные письма Постоянного представителя 
Колумбии при Организации Объединенных 
Наций от 19 января 2016 года на имя 
Генерального секретаря и Председателя Совета 
Безопасности (S/2016/53) 

Доклад Генерального секретаря о 
Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии 
(S/2019/530) 

Председатель  (говорит по-испански): На осно-
вании правила 37 временных правил процедуры 
Совета я приглашаю принять участие в этом засе-
дании представителя Колумбии. 

От имени Совета я рад приветствовать мини-
стра иностранных дел Колумбии Его Превосходи-
тельство г-на Карлоса Ольмеса Трухильо Гарсию. 

На основании правила 39 временных правил 
процедуры Совета я приглашаю принять участие 
в этом заседании Специального представителя Ге-
нерального секретаря и главу Контрольной миссии 
Организации Объединенных Наций в Колумбии г-
на Карлоса Руиса Массьё. 

Совет Безопасности приступает к рассмотре-
нию пункта своей повестки дня. 

Я хотел бы обратить внимание членов Сове-
та на документ S/2019/530, в котором содержится 
текст доклада Генерального секретаря о Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии. 

Сейчас я предоставляю слово г-ну Руису 
Массьё. 

Г-н Руис Массьё  (говорит по-испански): Для 
меня большая честь представить Совету последний 
доклад Генерального секретаря о Контрольной мис-
сии Организации Объединенных Наций в Колум-
бии (S/2019/530). Пользуясь этой возможностью, я 
хотел бы приветствовать присутствующего здесь 
министра иностранных дел Перу и Председателя 
Совета Безопасности г-на Нестора Пополисио Бар-
далеса, министра иностранных дел Колумбии г-на 
Карлоса Ольмеса Трухильо Гарсию и советника 

президента по вопросам стабилизации и консоли-
дации г-на Эмилио Арчилу. 

(говорит по-английски) 

Во время поездки в Колумбию на прошлой неде-
ле члены Совета смогли оценить успехи в осущест-
влении мирного процесса, достигнутые со времени 
их последнего визита два года назад, а также оста-
ющиеся вызовы. Этот визит стал своевременным 
напоминанием о решительной поддержке, которую 
международное сообщество оказывает этому про-
цессу. Он был хорошо воспринят представителями 
правительства, Общей альтернативной революци-
онной силы (ОАРС) и самых различных политиче-
ских партий, руководителями системы правосудия 
в переходный период, организациями гражданского 
общества, местными властями и лидерами общин, с 
которыми члены Совета встречались в департамен-
те Каука. 

Как отметил Генеральный секретарь в своем 
докладе и как члены Совета имели возможность 
убедиться на местах, мирный процесс нельзя оце-
нить однозначно. Хотя усилия правительства по 
содействию реинтеграции бывших членов Револю-
ционных вооруженных сил Колумбии-Армии на-
рода (РВСК-АН) уже начинают приносить важные 
конкретные результаты, безопасность в затрону-
тых конфликтом районах по-прежнему вызывает 
серьезную обеспокоенность. 

Важно также подчеркнуть, что, несмотря на 
ряд недавних примеров, свидетельствующих об об-
ратном, подавляющее большинство бывших членов 
РВСК-АН, как и руководство партии ОАРС, по-
прежнему твердо привержены мирному процессу. 
Подтверждением этому служит факт их участия в 
работе Конгресса, а также их усилия по подготовке 
к участию в предстоящих выборах, реинтеграции в 
гражданскую жизнь и построению лучшего буду-
щего для своих семей и общин. Приведу лишь не-
сколько примеров того, что было достигнуто благо-
даря упорным усилиям бывших комбатантов: так, 
на прошлой неделе на крупнейшей сельскохозяй-
ственной ярмарке Колумбии в Боготе была пред-
ставлена продукция кооперативов, которыми ру-
ководят члены ОАРС, в том числе кофе, продукты 
из говядины и ремесленные изделия. В мае пятеро 
бывших комбатантов и трое членов общин, которые 
в рамках проекта по экотуризму стали тренерами 
по рафтингу, выступали под колумбийским флагом 
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на Чемпионате мира по рафтингу в Австралии. Это 
в значительной степени стало возможным благо-
даря поддержке правительства, местных общин и 
международного сообщества. 

За последние шесть недель правительство и 
ОАРС вместе с членами Миссии совершили по-
ездки в десять территориальных зон, где обсудили 
дальнейшие действия с бывшими комбатантами и 
представителями общин и местных органов власти. 
Мы отдаем должное правительству и ОАРС за про-
явленную гибкость и готовность к поиску взаимо-
приемлемых решений. Эти успешные совместные 
усилия по преодолению трудностей в осуществле-
нии посредством диалога, которые предпринима-
ются под руководством правительства, должны 
служить примером для достижения прогресса в 
других областях. 

Правительство заверило бывших комбатантов в 
решительной готовности довести до конца процесс 
официального оформления систем землепользова-
ния в отношении территориальных зон для обуче-
ния и реинтеграции, а также выплачивать бывшим 
комбатантам ежемесячные пособия. Необходимо 
выделять в достаточном объеме ресурсы для до-
стижения целей правительства в таких сферах, как 
жилье, здравоохранение, образование и уход за 
детьми. 

Следует в срочном порядке увеличить число 
производственных проектов в интересах бывших 
комбатантов и предоставлять необходимую тех-
ническую помощь и доступ к рынкам, с тем что-
бы обеспечить их устойчивость. Обе стороны не-
сут ответственность за то, чтобы придать новый 
импульс процессу представления, утверждения и 
финансирования таких проектов. Общины, этни-
ческие группы и женщины должны быть в центре 
этих усилий. 

Кроме того, необходимо уделять должное вни-
мание приблизительно 8000 бывших комбатантов, 
которые проживают за пределами территориаль-
ных зон, в том числе в новых поселениях и в го-
родских районах. Все субъекты, оказывающие под-
держку процессу реинтеграции, должны признать 
эту меняющуюся ситуацию и соответствующим 
образом адаптировать стратегии для предоставле-
ния этим бывшим комбатантам возможностей для 
реинтеграции и гарантий безопасности. 

Как Совет узнал из первых рук, от представите-
лей общин в Кауке, положение в области безопасно-
сти в бывших районах конфликта вызывает серьез-
ную озабоченность. С момента издания доклада Ге-
нерального секретаря три недели назад было убито 
еще четверо бывших комбатантов; таким образом, 
число бывших членов РВСК-АН, погибших после 
подписания мирного соглашения, составило 127 
человек. Одним из убитых был бывший командир 
среднего звена, который принимал активное уча-
стие в переговорах в Гаване и руководил одним из 
производственных проектов. 

Специальная следственная группа Генеральной 
прокуратуры сообщает о прогрессе в расследова-
нии половины дел об убийствах бывших комбатан-
тов. Этот прогресс является ключевым, поскольку 
своевременное проведение расследований имеет 
исключительно важное значение для борьбы с без-
наказанностью, в том числе с безнаказанностью 
идейных вдохновителей подобных преступлений. 
В этой связи мы приветствуем объявленные пре-
зидентом Дуке Маркесом новые меры по обеспече-
нию защиты и безопасности бывших комбатантов. 
Необходимо также обеспечивать достаточными ре-
сурсами Национальную группу по защите, которая 
отвечает за защиту членов ОАРС. 

Важно приложить все усилия, с тем чтобы 
предстоящие октябрьские выборы прошли так же 
мирно, как и прошлогодние президентские выборы 
и выборы в законодательные органы. Эти выборы 
станут еще одним важным шагом в процессе по-
литической реинтеграции членов ОАРС. На сегод-
няшний день партия зарегистрировала более 120 
кандидатов, из которых приблизительно половину 
составляют бывшие комбатанты. Необходимо пред-
принять дополнительные шаги для обеспечения их 
безопасности, а также безопасности кандидатов от 
всех других политических партий. 

Мы по-прежнему серьезно обеспокоены поло-
жением общественных лидеров и правозащитни-
ков. Как уже упоминалось, Франсия Маркес, одна 
из лидеров из департамента Каука, не смогла при-
нять участие во встрече с членами Совета, так как 
в ее адрес начали поступать угрозы от незаконной 
вооруженной группы. Тяжелое положение, в кото-
ром находятся сотни отважных лидеров по всей 
стране, неприемлемо. Подкомиссия Националь-
ной комиссии по гарантиям безопасности недавно 
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провела заседание для получения информации от 
организаций гражданского общества, однако мы 
по-прежнему обеспокоены тем, что сама Комиссия 
не проводила заседаний в течение уже многих ме-
сяцев. Ее мандат, который заключается в разработ-
ке и осуществлении государственной политики по 
ликвидации преступных организаций, играет чрез-
вычайно важную роль в пресечении этих убийств. 

Важно отметить, что правительство совсем не-
давно объявило о принятии мер по обеспечению 
защиты руководителей Национальной всеобъем-
лющей программы замещения незаконных сельско-
хозяйственных культур. Я приветствую эти меры, 
равно как и недавние усилия по осуществлению все-
объемлющей программы, направленной на улучше-
ние конкретного положения женщин-лидеров. Эти 
группы населения особенно уязвимы для угроз со 
стороны преступных вооруженных группировок и 
заслуживают того особого внимания, которое им 
уделяется. 

Присутствие незаконных вооруженных груп-
пировок в бывших районах конфликта затрагивает 
все находящиеся в этих районах стороны, включая 
сотрудников государственных сил безопасности, 
гибель которых от рук членов этих группировок 
также вызывает у нас глубокую скорбь. В этой свя-
зи невозможно переоценить важность обеспечения 
в затронутых конфликтом районах комплексного 
присутствия государства — как сил безопасности, 
так и гражданских учреждений. Неудивительно, 
что местные общины и власти единодушны в своем 
желании сохранить территориальные зоны для обу-
чения и реинтеграции, поскольку возросшее в связи 
с этим присутствие государственных учреждений 
способствовало повышению уровня безопасности 
и экономической активности. Осуществление про-
грамм развития на основе территориального подхо-
да должно также оказать позитивное воздействие в 
плане привлечения столь необходимых инвестиций 
в эти районы. 

В течение последних нескольких недель наблю-
далось расширение участия жертв в работе Всеобъ-
емлющей системы установления истины, обеспе-
чения правосудия, возмещения ущерба и недопу-
щения повторных правонарушений. Например, 26 
июня Комиссия по установлению истины провела 
свое первое мероприятие национального масштаба 
по установлению истины, посвященное жертвам 

сексуального насилия в ходе конфликта. Приме-
няемая в Колумбии новаторская модель восстано-
вительного правосудия начинает приносить ожи-
даемые результаты в плане обеспечения отправ-
ления правосудия и возмещения ущерба жертвам. 
Важнейшее значение имеет дальнейшая поддержка 
Всеобъемлющей системы, включая выделение до-
статочных финансовых ресурсов. 

(говорит по-испански) 

Президент Дуке 15 июля объявил о начале осу-
ществления одной из предложенных правитель-
ством конституционных реформ, в рамках которой 
основное внимание уделяется положениям Заклю-
чительного соглашения о прекращении конфликта 
и установлении стабильного и прочного мира, ка-
сающимся борьбы с некоторыми преступлениями, 
но при этом четко оговаривается, что она должна 
применяться только в отношении будущих мир-
ных процессов. Этот принцип отсутствия обратной 
силы имеет решающее значение для обеспечения 
правовых гарантий. 

Убеждены, что на следующей неделе, когда нач-
нется новый срок полномочий Конгресса, вопросы, 
связанные с выполнением мирного соглашения, бу-
дут обсуждаться в соответствии с духом и сутью 
соглашения и на основе широкого диалога. В этой 
связи позвольте мне повторить призыв Генераль-
ного секретаря к колумбийцам сосредоточиться на 
том, что их объединяет, а не разделяет. 

Наконец, я вновь заявляю, что для достиже-
ния поистине прочного мира необходимо доби-
ваться прогресса в осуществлении одновременно 
всех компонентов Заключительного соглашения, 
включая проведение всеобъемлющей реформы в 
сельских районах, замещение незаконных сельско-
хозяйственных культур, предоставление гарантий 
безопасности, реинтеграцию бывших комбатантов, 
а также обеспечение отправления правосудия и вы-
платы компенсаций жертвам. 

(говорит по-английски) 

Благодаря мирному соглашению удалось спа-
сти тысячи жизней. Благодаря ему жертвы и их 
семьи получили возможность залечить раны и до-
биться справедливости, а на обширных территори-
ях страны, разоренных десятилетиями войны, на-
чалось экономическое развитие. Как неоднократно 
отмечалось в ходе поездки, залогом этих достиже-

4/28 19-22374 



  

 

 
      

 

 
     

 

 
   

    
  

 
 

     
 

      

 

 
  

 

 

 

        

      
 
 
 

    

 
 

 
     

 

 
 

    

    
      

 

 

 

    
 

 
    

 
     

 
 

 

     

S/PV.8581 Колумбия 19/07/2019 

ний стала неизменная и единодушная поддержка со 
стороны Совета, и колумбийский народ и учрежде-
ния страны глубоко признательны Совету Безопас-
ности. Мирный процесс в Колумбии является яр-
ким примером того, насколько значительной может 
быть поддержка со стороны Организации Объеди-
ненных Наций, когда Совет твердо придерживается 
единой позиции. Его неизменная приверженность 
необходима для того, чтобы помочь Колумбии до-
биться прочного мира. 

Председатель  (говорит по-испански): Я благо-
дарю г-на Массьё за его выступление. 

Сейчас слово предоставляется членам Совета, 
желающим выступить с заявлениями. 

Г-н Аллен (Соединенное Королевство) (гово-
рит по-английски): Я рад вновь приветствовать Вас, 
г-н Председатель, в Совете во второй день Вашего 
пребывания на посту Председателя. Позвольте мне 
также поприветствовать в Совете министра ино-
странных дел Трухильо Гарсию и ряд его коллег, 
которые теперь, после состоявшейся на прошлой 
неделе весьма плодотворной поездки, стали наши-
ми надежными друзьями. Я еще раз благодарю его 
и его правительство за направленное Совету Без-
опасности приглашение и прием в их стране. 

Мы обсуждали нашу поездку буквально на 
предыдущем заседании (см. S/PV.8580), но, на мой 
взгляд, всем нам было действительно полезно лич-
но ознакомиться с ситуацией. Я считаю, что в ре-
зультате мы все вернулись с более глубоким по-
ниманием того, что там происходит. Наконец, по-
звольте мне поблагодарить Карлоса Руиса Массьё 
за его выступление в Совете и в его лице — его кол-
лег на местах за их напряженную работу. 

Мы разделяем высказанное в докладе Гене-
рального секретаря (S/2019/530) мнение о том, что 
наступил решающий момент для мирного процес-
са в Колумбии, поскольку вот уже почти три года 
колумбийское мирное соглашение продолжает слу-
жить прекрасным примером для всего мира. В этой 
связи мы приветствуем приверженность президен-
та Дуке Маркеса и его правительства мирному про-
цессу, о которой он и члены его правительства не-
однократно заявляли в ходе поездки членов Сове-
та Безопасности на прошлой неделе. Мы с особым 
удовлетворением встретили просьбу президента 
Дуке о продлении Советом Безопасности мандата 

Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций на один год, высказанную им по итогам кон-
сультаций с членами Общей альтернативной рево-
люционной силы. Мы рассчитываем должным об-
разом рассмотреть эту просьбу с нашими коллега-
ми по Совету в предстоящие месяцы. 

Мы с удовлетворением отмечаем, что Комиссия 
по установлению истины, Группа по розыску лиц, 
пропавших без вести во время вооруженного кон-
фликта и в связи с ним, и Специальный суд по во-
просам мира уже приступили к работе. Мы также 
приветствуем усилия правительства по разработке 
четкого плана по искоренению угроз и нападений 
в отношении лидеров общин, общественных деяте-
лей и правозащитников. Мы будем и впредь сотруд-
ничать с правительством Колумбии, которое, опи-
раясь на эти успехи, будет добиваться установления 
в стране прочного мира. Считаем, что эта работа 
должна вестись по трем основным направлениям. 

Во-первых, безусловно, чрезвычайно важно 
ускорить проведение реформы в сельских райо-
нах, поскольку это одно из взаимосвязанных обя-
зательств, закрепленных в Заключительном согла-
шении о прекращении конфликта и установлении 
стабильного и прочного мира. Оно неразрывно 
связано с развитием сельских районов. За послед-
ний год правительство разработало много перспек-
тивных планов развития и утвердило ряд проектов, 
однако оно само отмечает, что пришло время пред-
принять конкретные шаги. Хотя мы признаем, что 
правительство сталкивается со значительными по-
литическими препятствиями, мы полностью под-
держиваем усилия президента Дуке по достижению 
консенсуса. Мы надеемся, что прогресс в осущест-
влении планов развития на основе территориально-
го подхода, процедур, касающихся прав собствен-
ности на землю и регистрации земель, а также 
инициатив по замещению сельскохозяйственных 
культур позволит Колумбии укрепить уверенность 
общественности в приверженности страны миру. 
Мы понимаем, что это не произойдет в одночасье, 
но мы также знаем, что правительство привержено 
скорейшему достижению результатов, а это, по на-
шему мнению, является залогом дальнейшего осу-
ществления мирного процесса. 

Во-вторых, правительство Колумбии должно 
оказывать всестороннюю политическую и финан-
совую поддержку учреждениям, работающим на 
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благо мира. Мы приветствуем подписание закона, 
регулирующего деятельность Специального суда 
по вопросам мира, а также начало работы Комис-
сии по установлению истины и Группы по розыску 
лиц, пропавших без вести. Думаю, будет справед-
ливо сказать, что наша встреча с представителями 
этих трех органов вселила в нас большие надежды. 
Перед ними стоит колоссальная задача, но все они 
выдающиеся личности. Однако для того, чтобы за-
ручиться доверием колумбийского народа, эти уч-
реждения должны располагать достаточными ре-
сурсами и пользоваться поддержкой правительства. 

В-третьих, запугивания и убийства обществен-
ных лидеров, лидеров общин и правозащитников 
продолжают подрывать доверие к выраженной пра-
вительством приверженности выполнению мирно-
го соглашения. Думаю, что после нашей поездки 
все мы теперь понимаем сопряженные с этим труд-
ности и сложности, особенно поскольку мы соб-
ственными глазами увидели ситуацию на местах, 
но мы считаем, что правительство Колумбии долж-
но продолжать свои усилия по обеспечению верхо-
венства права в сельских районах, предотвраще-
нию нападений на лидеров общин и привлечению 
виновных к ответственности. Во многих регионах 
Колумбии из-за отсутствия безопасности повыша-
ется вероятность того, что граждане утратят веру в 
способность государства обеспечивать их защиту. 
Возникает опасность не только для текущего, но и 
для будущих мирных процессов. 

Пользуясь возможностью, хочу еще раз побла-
годарить Специального представителя Генерально-
го секретаря и Контрольную миссию Организации 
Объединенных Наций в Колумбии за их ценную 
работу и за то, что они играют важную роль в под-
держке усилий правительства по построению проч-
ного и устойчивого мира. Позвольте мне еще раз 
высоко оценить осуществляемые правительством 
планы и мероприятия, его приверженность делу и 
достигнутые к настоящему времени успехи. 

В ходе нашей поездки мы неоднократно под-
тверждали важность осуществления инклюзивного 
мирного процесса в Колумбии при поддержке всех 
слоев колумбийского общества. Мирный процесс в 
Колумбии — это луч света в повестке дня Совета 
и блестящий пример для всего мира. Я благодарю 
всех колумбийцев за их твердую решимость доби-
ваться прочного мира. 

Г-н Хантер (Соединенные Штаты Америки) 
(говорит по-английски): Вновь приветствую вас в 
Совете, г-н Председатель. Благодарю также Специ-
ального представителя за его сегодняшнее высту-
пление и присоединяюсь к словам приветствия в 
адрес министра иностранных дел Трухильо Гарсии, 
советника президента г-на Арчилы и всей вашей 
делегации. 

Историческое Заключительное соглашение о 
прекращении конфликта и установлении стабиль-
ного и прочного мира ознаменовало новую эпоху 
надежды для колумбийцев, стремящихся положить 
конец десятилетиям насилия и жизни в условиях 
отсутствия безопасности. Инновационные подходы 
со стороны правительства Колумбии и Общей аль-
тернативной революционной силы (ОАРС) к соз-
данию рамочной основы мирного соглашения де-
монстрируют их общую приверженность наступле-
нию новой эпохи всеобщего мира и процветания. 
Соединенные Штаты решительно поддерживают 
эту продолжающуюся совместную работу над обе-
спечением прочного мира, которого заслуживает 
колумбийский народ. Специальный представитель 
и сотрудники Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии являются клю-
чевыми участниками этого процесса. 

Несмотря на сохраняющиеся трудности, в осу-
ществлении мирного соглашения достигнут про-
гресс. Сюда входят и общая приверженность пра-
вительства Колумбии и ОАРС курсу на реинтегра-
цию, и их настрой на оказание поддержки сельским 
труженикам в замещении незаконных сельскохо-
зяйственных культур и формировании основы для 
отправления правосудия в переходный период. 
Сюда также входит координация действий в плане 
безопасности и социального обеспечения бывших 
партизан и защиты и охраны лидеров гражданского 
общества. 

Недавние совместные поездки представителей 
правительства и ОАСР в 4 из 24 территориальных 
зон в профессиональных образовательных и реин-
теграционных целях продемонстрировали заинте-
ресованность обеих сторон в будущем статусе этих 
зон, в поддержании безопасности в них и в улучше-
нии социально-экономических условий жизни их 
обитателей в переходный период. Эти конструктив-
ные шаги уже сами по себе беспрецедентны, однако 
Колумбия и ее международные партнеры должны, 
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не теряя бдительности, продолжать устранять со-
храняющиеся препятствия на пути к прочному 
миру. Например, наркоторговцы и незаконные воо-
руженные группировки пытаются сорвать мирный 
процесс, чтобы нажиться на возникших бы в резуль-
тате этого нестабильности и хаосе. В Колумбии и 
других странах незаконное производство и оборот 
кокаина напрямую связаны с организованной пре-
ступностью, незаконными финансовыми потоками 
и коррупцией. Они представляют собой угрозу для 
здоровья и безопасности населения в Колумбии, во 
всей Латинской Америке и во всем мире. 

Президент Дуке Маркес и его администрация 
демонстрируют решительный настрой на наращи-
вание усилий в борьбе с оборотом наркотиков. Бла-
годаря решительным действиям Президента Дуке 
по искоренению посевов коки впервые с 2012 года 
масштабы ее выращивания и производства кокаина 
в Колумбии сократились. За первые четыре месяца 
2019 года в Колумбии было уничтожено на 60 про-
центов больше коки, чем за тот же период в 2018 
году, и только за первые четыре месяца 2019 года 
правительство Колумбии изъяло почти 145 тонн 
кокаина. 

Соединенные Штаты по-прежнему настроены 
на сотрудничество с администрацией президента 
Дуке в реализации общеправительственного под-
хода к борьбе с наркотиками, развитию сельских 
районов и обеспечению безопасности в сельской 
местности с общей целью сократить к концу 2023 
года культивирование коки и производство кока-
ина наполовину. Эти усилия непосредственно со-
действуют осуществлению мирного процесса. Нас 
обнадеживают меры правительства Колумбии по 
расширению своего присутствия в сельских рай-
онах, пострадавших от конфликта, что позволит 
добиться столь необходимой справедливости для 
уязвимых групп населения, обеспечить их безопас-
ность и экономически поддержать их. 

Соединенные Штаты глубоко обеспокоены в 
связи с заслуживающими доверия сообщениями о 
продолжающемся насилии, которому подергаются 
правозащитники, представители прессы и обще-
ственные деятели, в чем члены Совета лично могли 
убедиться в ходе нашего визита в Колумбию на про-
шлой неделе. Вновь обращаемся к правительству с 
призывом удвоить усилия по защите общественных 
деятелей и представителей уязвимых групп насе-

ления по всей Колумбии и вновь заявляем о своей 
поддержке усилий Колумбии по обеспечению того, 
чтобы эти деятели могли, не подвергая себя опасно-
сти, выполнять свою важную работу по оказанию 
поддержки в достижении справедливого и прочно-
го мира. 

Для успеха мирного процесса в Колумбии 
важнейшее значение имеет система отправления 
правосудия в переходный период, способствую-
щая упрочению мира, установлению истины и вос-
становлению справедливости в интересах жертв. 
Считаем жизненно важной роль Специального суда 
по вопросам мира в борьбе с военными преступле-
ниями и нарушениями прав человека. Настоятель-
но необходимо, чтобы эта система, столь важная 
для установления справедливого и прочного мира, 
функционировала таким образом, чтобы служить 
заслоном на пути серьезных преступлений, свя-
занных с конфликтом, и чтобы ее возможностями 
не могли злоупотребить обычные преступники, 
пытающиеся скрыться от традиционной системы 
уголовного правосудия, а также чтобы в ее работе 
обеспечивался должный учет международно-пра-
вовых обязательств Колумбии. Должным образом 
выстроенная работа Специального суда по вопро-
сам мира поможет обеспечить ответственность за 
преступления, совершенные Революционными во-
оруженными силами Колумбии - Армией народа 
и государственными субъектами, и восстановить 
справедливость для жертв, в том числе возместить 
нанесенный им ущерб. 

Одновременно с осуществлением своего мирно-
го плана Колумбия активно занимается делами ре-
гиона, например, признала временного президента 
Хуана Гуайдо законным лидером Венесуэлы и сей-
час оказывает поддержку более чем 1,5 миллионам 
венесуэльцев, спасающимся бегством от рукотвор-
ного кризиса в Венесуэле. Колумбия поддерживает 
этих находящихся в уязвимом положении людей, 
предоставляя им разрешения на временное прожи-
вание и работу, а также облегчая им доступ к соци-
альным службам. 

Венесуэльский народ и региональные лидеры 
знают, что незаконный режим Мадуро несет всю 
полноту ответственности за охвативший страну 
хаос. Режим Мадуро продолжает разрушать демо-
кратические институты, преследовать демокра-
тических деятелей, систематически и жестоко на-
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рушать права человека, погрязнув в пропитавшей 
насквозь всю систему коррупции и потворствуя 
ее разгулу. 14 апреля государственный секретарь 
Помпео и президент Дуке посетили миграционный 
центр в приграничном городке Кукута, где венесу-
эльцы, покинувшие родную страну из-за острой не-
хватки продовольствия, медикаментов и других то-
варов первой необходимости, лично рассказали им 
о пережитом опыте. На сегодняшний день более 4 
миллионов венесуэльцев покинули свою родину из-
за повсеместного кумовства и огульного насилия со 
стороны режима Мадуро. 

Мирная жизнь в Колумбии резко контрастирует 
с ситуацией в Венесуэле. После более чем 50 лет на-
силия колумбийский народ вступил в новую свет-
лую эпоху, в которой будущие поколения больше не 
будут знать тягот вооруженного конфликта. Соеди-
ненные Штаты твердо поддерживают Колумбию в 
ее усилиях по дальнейшему закреплению успехов, 
достигнутых этой страной в упрочении мира. 

Г-н де Ривьер (Франция) (говорит по-
французски): Благодарю Специального представи-
теля Генерального секретаря Карлоса Руиса Массьё 
за его подробное выступление. Приветствую также 
присутствующего на сегодняшнем заседании ми-
нистра иностранных дел Колумбии г-на Карлоса 
Ольмеса Трухильо Гарсию. 

Это заседание проводится спустя неделю по-
сле визита членов Совета в Колумбию. Я хотел бы 
поблагодарить колумбийские власти, а также моих 
перуанских и британских коллег за прекрасную 
организацию этого визита. Эта поездка позволила 
нам убедиться в том, что колумбийские власти на 
самом высоком уровне привержены мирному про-
цессу. Она продемонстрировала также важность 
вовлечения в этот процесс всех сторон, включая 
гражданское общество и Общую альтернативную 
революционную силу, в целях обеспечения его 
устойчивости на протяжении длительного времени. 

Я хотел бы обратить особое внимание на три 
момента. 

Во-первых, продолжают вызывать озабочен-
ность нарастающая поляризация колумбийского 
общества и ситуация в плане безопасности. Ито-
ги мирного процесса чрезвычайно положительны, 
однако рост насилия и отсутствие доверия со сто-
роны населения и гражданского общества вызыва-

ют тревогу. Франция осуждает убийства бывших 
комбатантов, общественных деятелей, правоза-
щитников, журналистов и лиц, участвовавших в 
замещении сельскохозяйственных культур. И это 
не отдельные случаи, а повторяющееся действие. 
Необходимо остановить этот дрейф в сторону по-
литического насилия как таковой и положить конец 
безнаказанности. 

В этой связи приветствуем инициативы прави-
тельства Колумбии, в том числе направленные на 
защиту бывших комбатантов, выбравших путь ре-
интеграции. Осуществление принятого в прошлом 
году плана действий по защите общественных и об-
щинных лидеров, правозащитников и журналистов 
и реализация недавно стартовавших эксперимен-
тальных проектов представляют собой шаги в пра-
вильном направлении. Эти усилия следует продол-
жать и развивать, особенно в преддверии октябрь-
ских выборов в местные органы власти, с тем чтобы 
колумбийская демократия продолжала крепнуть в 
атмосфере доверия, спокойствия и безопасности. 

Во-вторых, я хотел бы подчеркнуть важность 
полного осуществления Заключительного согла-
шения о прекращении конфликта и установлении 
стабильного и прочного мира во всех его аспектах. 
Необходимо продолжить работу в развитие достиг-
нутых в последние месяцы успехов. В частности, 
вступление в силу закона о Специальном суде по 
вопросам мира стало важной вехой в деле отправ-
ления правосудия в переходный период. Его выпол-
нение сопряжено с многочисленными трудностями, 
в том числе в связи с ретроактивным применением 
некоторых его положений, что, однако, не отменяет 
соблюдения обязательств, взятых на себя всеми сто-
ронами. Важно, чтобы Колумбия продолжала нара-
щивать свой потенциал по укреплению легитимно-
сти, независимости и устойчивости работы систе-
мы правосудия в переходный период. Важно также, 
чтобы женщины, которые очень часто становятся 
жертвами насилия, имели возможность добиться 
справедливости. Мы будем внимательно следить за 
этими вопросами, поскольку обеспечение справед-
ливости неразрывно связано с установлением проч-
ного мира и национальным примирением. 

Экономическая и социальная реинтеграция 
бывших комбатантов является главным ключом к 
успеху мирного процесса. Необходимо найти дол-
госрочные решения для проживающих в террито-
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риальных зонах бывших комбатантов с точки зре-
ния их обучения и реинтеграции. 

Другим ключевым элементом является реали-
зация мер, касающихся реформы в области сельско-
го хозяйства. Вопрос о доступе к земле невозможно 
отделить от политики устойчивого экономического 
и социального развития. Важное значение также 
имеет продолжение осуществления программ по 
замещению запрещенных культур. Наконец, для 
успешной социально-экономической реинтеграции 
на территории всей страны важнейшее значение 
имеет развертывание государственных служб в 
районах, сильнее всего страдающих от деятельно-
сти незаконных вооруженных формирований. 

В-третьих, необходима поддержка со стороны 
Совета и, в более общем плане, международного 
сообщества. Мирный процесс в Колумбии, потре-
бовавший от всех заинтересованных сторон прояв-
ления политического мужества и принятия болез-
ненных решений, во многом является источником 
вдохновения для всех и, в частности, для Совета. 
В этой связи в интересах будущего национального 
примирения наша обязанность заключается в под-
держке и сохранении исторического выбора, сде-
ланного в 2016 году. Эта коллективная поддержка, 
нашедшая отражение, в частности, в деятельности 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии и страновой группы Организа-
ции Объединенных Наций, работе которых я даю 
высокую оценку, заслуживает продолжения, в том 
числе в свете предстоящего продления мандата 
Миссии. 

В своем национальном качестве я хотел бы так-
же заверить колумбийский народ в дружественной 
поддержке Франции и ее готовности и впредь по-
могать ему на его нелегком пути к миру вместе с 
нашими партнерами по Европейскому союзу. 

Г-н Ндонг Мба (Экваториальная Гвинея) (го-
ворит по-испански): Прежде всего, г-н министр, я 
хотел бы приветствовать Ваше сегодняшнее пред-
седательство на этом заседании, которое с учетом 
его важности Перу приняло решение включить в 
программу своего председательства. Мы также 
приветствуем министра иностранных дел Колум-
бии Его Превосходительство г-на Карлоса Ольмеса 
Трухильо Гарсию. Мы желаем обоим министрам 
приятного пребывания в Нью-Йорке. 

Мы присоединяемся к другим членам Совета 
Безопасности и благодарим группу, представлен-
ную Специальным представителем Генерального 
секретаря и главой Контрольной миссии Органи-
зации Объединенных Наций в Колумбии г-ном 
Карлосом Руисом Массьё, за очень подробный бри-
финг, с которым он только что выступил. 

Как мы только что услышали, совсем недавно 
члены Совета посетили Колумбию. Это была бла-
гоприятная возможность для того, чтобы как в Бо-
готе, так и в департаменте Каука познакомиться с 
различными участниками политической жизни и 
представителями гражданского общества страны, с 
которыми мы обменялись мнениями относительно 
основных препятствий, стоящих на пути процес-
са примирения, а также достижения и укрепления 
мира в Колумбии. 

Как мы отметили в ходе нашего визита, мы ве-
рим в политическую волю правительства страны 
и всей ее политической элиты, которая под руко-
водством Его Превосходительства г-на Ивана Дуке 
Маркеса будет стремиться к слаженной координа-
ции усилий, содействуя политике, учитывающей 
подлинные потребности граждан и позитивный 
вклад всех официально признанных в этом процес-
се субъектов, а также открывающей широкие воз-
можности для всех других сторон, еще не присо-
единившихся к этому мирному процессу, которые 
мы просим услышать призыв президента Дуке ос-
вободить заложников, сложить оружие, согласить-
ся на полный и всеобъемлющий мир в Колумбии, 
великой стране Латинской Америки, и поддержать 
такой мир. 

Республика Экваториальная Гвинея считает, 
что Заключительное соглашение о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и прочного 
мира в Колумбии по-прежнему является той осно-
вой, на которой зиждется будущая стабильность и 
спокойствие колумбийского народа. Как отметил 
Специальный представитель Массьё, это соглаше-
ние является примером для стран по всему миру, 
свидетельствуя о том, что решения на основе пере-
говоров возможны. В этой связи мы с сожалением 
отмечаем атмосферу поляризации, которая сохра-
няется вокруг некоторых элементов соглашения, 
несмотря на приверженность правительства созда-
нию всех механизмов, необходимых для обеспече-
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ния его осуществления, таких как стратегия «До-
стижение мира путем обеспечения законности». 

Поэтому мы настоятельно призываем стороны, 
особенно политические силы, работать сообща в 
целях содействия этому процессу посредством все-
объемлющего диалога, основанного на взаимном 
уважении. В этой связи мы решительно поддер-
живаем просьбу президента Дуке о продлении на 
один год мандата Контрольной миссии Организа-
ции Объединенных Наций, с которой он обратил-
ся к Совету Безопасности во время его недавнего 
визита в Колумбию. Крайне важно, чтобы Миссия 
продолжала свою замечательную работу, получив-
шую широкое признание всего колумбийского на-
рода, до тех пор, пока не будут полностью устране-
ны препятствия, которые по-прежнему затрудняют 
полное и всеобъемлющее осуществление мирного 
соглашения. 

Мы с удовлетворением отмечаем позитивный 
прогресс, достигнутый правительством в обеспе-
чении социально-экономической реинтеграции 
бывших членов Революционных вооруженных сил 
Колумбии — Армии народа (РВСК-АН), участвую-
щих в осуществлении различных агропастбищных 
проектов. Мы также надеемся, что цели процесса 
реинтеграции будут достигнуты в установленные 
сроки и что этот процесс будет ускорен благодаря 
предоставлению гарантий безопасности бывшим 
членам РВСК-АН, полностью осознавая при этом 
многочисленные проблемы, стоящие на пути осу-
ществления мирного соглашения. 

Мы приветствуем утверждение Конгрессом на-
ционального плана развития, который будет спо-
собствовать осуществлению «дорожной карты» по 
стабилизации, разработанной правительством для 
деятельности, связанной с установлением мира. 
Мы также отмечаем дух сотрудничества между 
правительством и коренными народами, который 
не менее важен для мирного процесса в Колумбии. 

Существование независимой и автономной пра-
вовой основы имеет первостепенное значение для 
правосудия переходного периода. В этой связи мы 
приветствуем принятие статута Специального суда 
по вопросам мира. По мере приближения к наме-
ченным на октябрь местным и региональным выбо-
рам сотрудничество между учреждениями, основ-
ными секторами государства и народом в целом, а 
также их приверженность делу крайне необходи-

мы, чтобы помешать насилию сорвать проведение 
выборов. 

Прежде чем завершить свое выступление, я 
должен выразить нашу обеспокоенность в связи с 
актами насилия, жертвами которых становятся об-
щественные лидеры, активисты и стороны мирного 
соглашения. Мы призываем компетентные стороны 
принять необходимые меры для обеспечения на-
дежной охраны и полной безопасности этих людей 
и пострадавших районов посредством эффектив-
ного и активного присутствия правительственных 
должностных лиц. 

Наконец, Республика Экваториальная Гвинея 
вновь заявляет о своей полной поддержке властей 
и народа Колумбии в отношении осуществления 
мирного соглашения и полностью доверяет со-
трудникам Контрольной миссии Организации Объ-
единенных Наций в деле достижения целей этого 
процесса. Мы также высоко оцениваем и благода-
рим Перу и Соединенное Королевство за успешное 
руководство поездкой в Колумбию, Контрольную 
миссию — за отличную и профессиональную под-
готовку этого визита, а президента Дуке, его пра-
вительство и всех политических деятелей и пред-
ставителей гражданского общества — за их госте-
приимство и полную готовность к работе во время 
этого визита Совета Безопасности. Успех мирного 
процесса в Колумбии станет крупной победой для 
всех колумбийцев. 

Г-н Ипо (Кот-д’Ивуар) (говорит по-французски): 
Наша делегация приветствует Ваше присутствие, 
г-н министр, и присутствие министра иностранных 
дел Колумбии Его Превосходительства г-на Кар-
лоса Ольмеса Трухильо Гарсии, которое повыша-
ет значимость этого брифинга о мирном процессе 
в его стране. Мы также хотели бы поблагодарить 
Специального представителя Генерального секре-
таря и главу Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии г-на Карлоса Ру-
иса Массьё за его информативное выступление. 

Благодаря недавней поездке Совета Безопасно-
сти в Колумбию государствам-членам удалось по-
лучить более точное представление о проблемах и 
возможностях, связанных с мирным процессом, и 
вновь заявить о своей поддержке властей, а также 
других соответствующих заинтересованных сто-
рон. Наша делегация хотела бы воспользоваться 
этой возможностью, чтобы выразить свою глубо-
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кую признательность колумбийским властям за те-
плый и радушный прием, оказанный членам Совета 
в ходе их визита. 

Подписав 24 ноября 2016 года Заключительное 
соглашение о прекращении конфликта и установ-
лении стабильного и прочного мира, колумбий-
ские стороны выразили общее стремление к миру 
и стабильности и приверженность прекращению 
50-летнего конфликта, принятию мер для восста-
новления территориальной целостности Колумбии, 
укреплению безопасности и привлечению инвести-
ций в целях развития сельских районов. Сегодня, 
спустя более двух лет после подписания Соглаше-
ния, наша страна отмечает пусть и медленный, но, 
безусловно, многообещающий прогресс в его осу-
ществлении. Поэтому Кот-д’Ивуар заявляет о своей 
поддержке призыва к единству, с которым высту-
пил президент Иван Дуке Маркес, и настоятельно 
призывает все заинтересованные стороны более 
активно прилагать усилия для выполнения своих 
обязательств. 

В этой связи наша страна приветствует уча-
стие Общей альтернативной революционной силы 
(ОАРС) в политическом процессе, в деятельности 
Конгресса и в решении вопросов, касающихся пра-
восудия переходного периода. Кот-д’Ивуар также 
приветствует меры правительства по содействию 
экономическому восстановлению и социально-эко-
номической реинтеграции, в том числе утвержде-
ние национального плана развития, начало осу-
ществления 500 проектов и плана государственных 
инвестиций в интересах выплаты компенсации 
жертвам и реинтеграции бывших комбатантов, а 
также обеспечение наличия стабильных альтерна-
тивных источников средств к существованию для 
тех, кто занимается выращиванием запрещенных 
культур. 

Кроме того, Кот-д’Ивуар приветствует усилия 
правительства Колумбии, благодаря которым уда-
лось ввести в действие механизмы, ответственные 
за осуществление мирного соглашения, а именно 
Комиссию по вопросам последующей деятельно-
сти, содействия и контроля за ходом выполнения 
Заключительного соглашения и Комиссию по во-
просам установления истины, сосуществования и 
недопущения новых нарушений. Наша делегация 
считает, что в дополнение к предложениям властей 
по совершенствованию многоцелевого земельно-

го кадастра важным шагом в руководстве мирным 
процессом стало обнародование в июне закона о 
Специальном суде по вопросам мира. Поэтому важ-
но выделять существенный объем ресурсов для 
обеспечения его эффективности и независимости. 

В связи с предстоящими региональными и му-
ниципальными выборами необходимо, чтобы ко-
лумбийские стороны преодолели свои разногласия 
в целях сохранения достигнутых на сегодняшний 
день результатов и принятия мер для выполнения 
общей задачи по восстановлению в стране мира и 
стабильности. Такие усилия должны быть также 
направлены на укрепление коллективной безопас-
ности, в том числе на защиту правозащитников и 
бывших комбатантов Революционных вооружен-
ных сил Колумбии — Армии народа. Кроме того, 
правительство должно и впредь уделять приори-
тетное внимание борьбе с неформальным сектором 
экономики, а также укрепить свое присутствие и 
активизировать предоставление социальных услуг 
в сельских районах, с тем чтобы устранить пробле-
мы в этой области. 

В заключение Кот-д’Ивуар вновь обращается 
к двусторонним и многосторонним партнерам с 
призывом поддержать мирный процесс, оказав со-
действие в реализации инициатив правительства 
и других заинтересованных сторон по поощрению 
восстановления прочного мира и развития в Ко-
лумбии. Наша страна также заявляет о своей под-
держке главы Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии и призывает его 
продолжать прилагать усилия для выполнения сво-
его мандата. 

Г-н Сингер Вайзингер (Доминиканская Респу-
блика) (говорит по-испански): Мы вновь привет-
ствуем Вас, министр Пополисио Бардалес, в Сове-
те Безопасности. Я хотел бы воспользоваться этой 
возможностью, чтобы воздать должное послам Ме-
са-Куадре и Аллену за успешную поездку членов 
Совета в Колумбию. Мы приветствуем присутству-
ющего здесь министра Ольмеса Трухильо Гарсию. 
Его участие в наших заседаниях — всегда большая 
честь. Мы также признательны г-ну Карлосу Руису 
Массьё за его брифинг. 

За период с момента подписания в 2016 году 
Заключительного соглашения о прекращении кон-
фликта и установлении стабильного и прочного 
мира Колумбия предприняла важные шаги и стала 
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источником вдохновения и важным ориентиром в 
усилиях по установлению мира на планете. Я хотел 
бы сказать министру Ольмесу Трухильо Гарсие, что 
мы, как латиноамериканцы, испытываем большую 
гордость. Мы вновь заявляем о своей поддержке 
осуществления Соглашения и приветствуем при-
верженность Колумбии его реализации. Мы также 
отмечаем усилия и признаем прогресс, достигну-
тый правительством в процессе реинтеграции быв-
ших комбатантов в гражданскую жизнь и в обеспе-
чении гарантий безопасности. 

Однако осуществление мирного соглашения по-
прежнему сопряжено со значительными трудностя-
ми. В частности, мы хотели бы упомянуть два кон-
кретных аспекта: во-первых, политическое руко-
водство осуществлением соглашения и, во-вторых, 
связанные с этим последствия для безопасности. 

Что касается политического руководства, то 
мы не сомневаемся в том, что правительство про-
должает работать над достижением национального 
консенсуса по вопросам, вызывающим глубокие 
разногласия. Мы подчеркиваем важность укре-
пления всеохватного и скоординированного диа-
лога. Кроме того, что касается Специального суда 
по вопросам мира, то мы настоятельно призываем 
стороны продолжать использовать предусмотрен-
ные Конституцией средства обеспечения его эф-
фективного функционирования. Мы подчеркиваем 
необходимость сохранения независимости и са-
мостоятельности Специального суда по вопросам 
мира и других механизмов правосудия переходного 
периода. 

Что касается ситуации в области безопасности, 
то, несмотря на улучшения, мы обеспокоены убий-
ствами бывших комбатантов, общинных лидеров 
и женщин. Мы также опечалены актами насилия и 
запугивания, которые предположительно соверша-
ются организованными преступными группами. 

По мнению Доминиканской Республики, если 
никто не несет ответственности, то к ответствен-
ности следует привлечь всех. Поэтому мы подчер-
киваем, что размывание ответственности за пре-
ступные злодеяния посредством возложения общей 
вины за них на одну группу без указания конкрет-
ной информации наносит ущерб социальной спло-
ченности и создает угрозу повторного совершения 
преступлений. Во имя жертв, тех, кто по ним скор-
бит, и колумбийских мужчин и женщин мы насто-

ятельно призываем власти приложить все усилия 
для установления личности виновных и их наказа-
ния в кратчайшие возможные сроки, с тем чтобы 
раз и навсегда положить конец безнаказанности, 
предупредить насилие и гарантировать более эф-
фективное обеспечение защиты. 

Мы высоко оцениваем «пакт о защите жизни», 
подписанный между правительством Колумбии 
и организациями гражданского общества. Кроме 
того, настало время обратиться с призывом об уде-
лении большего внимания комбатантам, которые 
находятся за пределами территориальных зон для 
обучения и реинтеграции и число которых состав-
ляет более 7000 человек, с тем чтобы обеспечить 
проведение в мирной обстановке запланированных 
на октябрь региональных выборов. 

Мы подчеркиваем приверженность правитель-
ства разработке плана действий по вопросам мо-
лодежи, мира и безопасности в целях активизации 
потенциала молодых людей и их вклада в осущест-
вление мирного соглашения. В этой связи мы вы-
ражаем признательность г-ну Руису Массьё и его 
сотрудникам за отличную работу, получившую 
признание со стороны всех членов Совета и тех, кто 
принял участие в состоявшемся на этой неделе бри-
финге по вопросам молодежи, мира и безопасности 
(см. S/PV.8577), в ходе которого в качестве передо-
вой практики была отмечена стратегия Контроль-
ной миссии в Колумбии по осуществлению резолю-
ций 2250 (2015) и 2419 (2018). 

Наконец, мы призываем международные орга-
низации поддержать усилия Колумбии в области 
миростроительства, направленные на обеспечение 
лучшего будущего. Мы настоятельно призываем 
колумбийцев работать на благо своего будущего, 
оставив прошлое позади. 

Г-н Небензя (Российская Федерация): Г-н ми-
нистр, рады видеть Вас в кресле Председателя Со-
вета Безопасности. Мы также рады видеть на се-
годняшнем заседании министра иностранных дел 
Колумбии Карлоса Ольмеса Трухильо, г-на Арчилу 
и всю колумбийскую делегацию. Мы благодарим 
Специального представителя Генерального секре-
таря и главу Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии Карлоса Руиса 
Массьё за представление доклада Генерального 
секретаря (S/2019/530) и обстоятельный рассказ о 

12/28 19-22374 



  

 

 
 

 
 
 

 

 
 

     
 
 
 

 

 

 

 
 

   
 
 

 

     
     

    
 
 

 

 

 
 

 

 
      

 
 

 

 

 
     

   
     

 
     

     

 

     

 

    
     

 

 
 

S/PV.8581 Колумбия 19/07/2019 

работе Миссии и развитии ситуации в стране за по-
следние три месяца. 

Все наши собеседники в ходе визита подчерки-
вали важную роль Контрольной миссии и необхо-
димость ее присутствия в стране как важного фак-
тора гарантии выполнения мирных соглашений. 

Доклад Генерального секретаря хорошо нас 
подготовил к выездной миссии в страну, которая 
успешно состоялась с 11 по 14 июля. Мы благода-
рим правительство Колумбии и Контрольную мис-
сию за прекрасную организацию этого визита. Се-
годняшнее заседание мы построим на впечатлениях 
от этого визита, потому что это действительно тот 
случай, когда лучше один раз увидеть, чем сто раз 
услышать. Мы своими глазами могли увидеть и по-
чувствовать всю эту тонкую «фабрику», и сложно-
сти, и успехи в стране в плане реализации мирного 
соглашения. 

И конечно, не последнее значение в ходе наше-
го визита имело ознакомление с прекрасными по-
требительскими качествами фрукта под названием 
«древесный помидор». Уважаемый представитель 
Великобритании даже не представляет, насколько 
он попал в точку, потому что, когда он говорил о 
перспективах рынка для этого фрукта в России, я 
изучал в Интернете, где можно приобрести этот 
фрукт в Нью-Йорке. Думаю, Россия — не един-
ственный рынок для этого фрукта, и Европейский 
союз мог бы в этом поучаствовать, особенно Герма-
ния, потому что моему другу г-ну Хойсгену также 
пришелся по душе этот продукт. 

Если говорить серьезно, то я бы хотел начать с 
подтверждения того, что Колумбия является насто-
ящим образцом эффективного международного со-
действия стабилизации в стране. А поддержка эта 
стала возможной благодаря достижению самими 
колумбийцами судьбоносного заключительного со-
глашения о мире. За два с половиной года после его 
подписания в стране было сделано очень многое: 
в 2017 году завершен процесс сдачи оружия быв-
шими комбатантами, а буквально недавно в пол-
ную силу заработал Специальный суд по вопросам 
мира. Именно такие позитивные шаги обеспечива-
ют колумбийскому мирному процессу поддержку 
Генерального секретаря и Совета Безопасности. 
Мы приветствуем приверженность правительства 
своим обязательствами по соглашению о мире — 
еще раз получили соответствующие заверения в 

ходе поездки в Колумбию. Эту приверженность не-
обходимо продолжать реализовывать на практике, 
хотя мы понимаем, что это не всегда просто. 

Наиболее ярким примером за последние три 
месяца в этом плане стало уже упомянутое подпи-
сание президентом Иваном Дуке Маркесом 6 июня 
закона о статусе Специального суда по вопросам 
мира. Ни для кого не секрет, что разногласия во-
круг этого документа долгое время поляризовали 
общество, несмотря на то, что он предусмотрен За-
ключительным соглашением о мире. И таких не-
простых, но необходимых решений впереди будет 
еще много. Именно поэтому мы полностью соглас-
ны с Генеральным секретарем в том, что грядущие 
конституционные реформы в Колумбии требуют 
широкого внутреннего диалога. На столь ответ-
ственном этапе главной для правительства должна 
стать задача объединения общества. 

Но многое предстоит сделать и помимо этого 
— впереди долгая дорога к подлинной стабилиза-
ции. В ходе визита мы услышали критику в связи с 
пробуксовкой аграрной реформы и недостаточным 
финансированием правительственных программ. 
Услышали беспокойство дальнейшей судьбой зон 
реинтеграции, которые являются залогом возвра-
щения людей к мирной жизни. Сложившие оружие 
бывшие комбатанты должны стать полноценными 
членами колумбийского общества с теми же поли-
тическими и социально-экономическими правами и 
возможностями. 

Важнейшим аспектом, о котором говорили мно-
гие, является обеспечение безопасности в районах, 
освобожденных от внутреннего вооруженного кон-
фликта. Как видно из доклада Генерального секре-
таря, отсутствие государственной власти в обшир-
ных районах ведет к увеличению рисков безопас-
ности гражданского населения, включая бывших 
разоружившихся комбатантов. Их жизням угрожа-
ют незаконные вооруженные формирования, стре-
мящиеся получить контроль над территориями. 
Подтверждение этому мы все услышали в ходе вы-
ездной миссии Совета. И мы прекрасно понимаем, 
что у людей небольшой выбор в плане того, как обе-
спечить свою безопасность: либо рассчитывать на 
защиту правительства, либо самим вновь браться 
за оружие. Какие опасности несет в себе второй ва-
риант, объяснять, думаю, не нужно. 
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То же самое касается и аграрной реформы, пото-
му что людям необходимо себя не только защищать, 
но и кормить. И если правительственные обещания 
не будут исполняться, то люди начнут выращивать 
то, что их лучше кормит. Проще говоря, нерешен-
ность вопросов безопасности и трудоустройства не-
избежно приведет к росту числа диссидентов. Мы 
уже давно с обеспокоенностью следим за информа-
цией в средствах массовой информации о том, что 
некоторые бывшие комбатанты выходят из прави-
тельственных программ и вновь берутся за оружие. 

В ходе выездной миссии мы часто задавали со-
беседникам вопрос, что, по их мнению, является 
залогом успешного процесса стабилизации в стра-
не. И вот что интересно: помимо реинтеграции 
бывших комбатантов, обеспечения безопасности 
и программ социально-экономического развития 
многие представители гражданского общества нам 
говорили, что подлинный мир в стране невозможен 
без инклюзивной работы со всеми без исключения 
внутриколумбийскими игроками, включая Армию 
национального освобождения. С этим сложно не 
согласиться, и мы считаем, что правительству так-
же стоило бы прислушаться к этому мнению насе-
ления. В данном контексте мы с удовлетворением 
восприняли полученное Генеральным секретарем 
письмо от 26 мая, где подчеркивается готовность 
к поиску политического решения разногласий с 
правительством. 

Завершая, хотелось бы повторить, что здесь, в 
Совете, мы не раз называли Колумбию «витриной» 
эффективной международной поддержки. И сегод-
ня она должна стать «витриной» национальной от-
ветственности за судьбу страны. Россия в качестве 
постоянного члена Совета Безопасности готова и 
впредь оказывать поддержку колумбийскому мир-
ному процессу при условии приверженности прави-
тельства полноформатному выполнению Заключи-
тельного соглашения о мире. 

Здесь упоминалось сегодня о ситуации с ми-
грантами из Венесуэлы, значительное количество 
которых находится на территории Колумбии. Мы 
хотели бы сказать, что решение внутриколумбий-
ских проблем зависит не от ситуации в Венесуэле, 
а прежде всего от самих колумбийцев. Рассчитыва-
ем, что Контрольная миссия Организации Объеди-
ненных Наций в Колумбии, в составе которой рабо-
тают российские представители, продолжит играть 

значимую роль в содействии реинтеграции бывших 
участников вооруженных группировок в мирную 
жизнь и политическую деятельность. 

Г-н аль-Отейби (Кувейт) (говорит по-арабски): 
Прежде всего я хотел бы приветствовать Вас, г-н 
Председатель, и поблагодарить за руководство ра-
ботой сегодняшнего заседания. 

Я хотел бы также приветствовать в Совете ми-
нистра иностранных дел Колумбии Его Превос-
ходительство г-на Карлоса Трухильо. Хотел бы 
поблагодарить Специального представителя Гене-
рального секретаря и главу Контрольной миссии 
Организации Объединенных Наций в Колумбии 
г-на Карлоса Руиса Массьё за его всеобъемлющий 
и информативный брифинг о наиболее важных до-
стижениях и проблемах на пути к миру в Колумбии. 

Я хотел бы высоко отметить меры, принятые 
правительством президента Ивана Дуке, а также 
приверженность правительства делу дальнейшей 
реализации Заключительного соглашения о пре-
кращении конфликта и установлении стабильного 
и прочного мира. Я должен также поблагодарить 
делегации Перу и Соединенного Королевства за 
организацию поездки в Колумбию. Выражаю при-
знательность правительству за содействие в прове-
дении миссии и всем, кто внес вклад в ее успешное 
осуществление. 

Колумбийцы доказали миру, что Колумбия 
может преодолеть наследие прошлого, подписав 
соглашение о прекращении конфликта и установ-
лении мира и последовательно прилагая усилия по 
осуществлению этого исторического соглашения. 
Это соглашение положило конец конфликту, ко-
торый длился более полувека и в результате кото-
рого множество людей погибли, получили увечья 
или пропали без вести. Для всего мира это служит 
примером успешного урегулирования конфликта 
с помощью дипломатии и переговоров. Одним из 
наиболее серьезных вызовов в осуществлении со-
глашения является социально-экономическая ре-
интеграция бывших членов Революционных воору-
женных сил Колумбии (РВСК). 

С учетом того, что мы увидели в ходе нашей 
миссии, мы согласны с докладом Генерального се-
кретаря (S/2019/530) в том, что наиболее серьезным 
вызовом является отсутствие надлежащего сво-
евременного финансирования для осуществления 
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всех аспектов переходного процесса, а также не-
достаточное число законных способов получения 
доступа к земельным ресурсам. В то же время мы 
высоко оцениваем усилия правительства по со-
действию социально-экономической реинтеграции 
членов РВСК посредством различных программ, 
планов и проектов, которые были одобрены Нацио-
нальным советом по социально-экономической по-
литике. Рассчитываем на то, что цели процесса ре-
интеграции будут достигнуты посредством усилий 
правительства, местных общин и органов власти, 
а также постепенного осуществления переходных 
процессов. Мы подчеркиваем важность программы 
замещения сельскохозяйственных культур и необ-
ходимость преодоления всех трудностей, возника-
ющих в осуществлении мирного соглашения. 

Убийства общинных лидеров, в числе кото-
рых женщины и представители коренных народов, 
равно как и правозащитников, а также угрозы в их 
адрес, к сожалению, продолжаются. Как упомянул 
г-н Руис Массьё, со времени подписания мирного 
соглашения было подтверждено совершение около 
230 таких убийств. 

Помимо ряда инициатив по их предупреждению 
и по защите от них, мы одобряем меры, принимае-
мые правительством для активизации выполнения 
Всеобъемлющей программы по гарантиям безопас-
ности для женщин-правозащитниц и женщин-ру-
ководителей. Мы также даем высокую оценку всем 
усилиям правительства по восстановлению его вла-
сти на всей территории страны и по привлечению к 
ответственности всех преступников. Мы надеемся, 
что принятый 6 июня законопроект о Специальном 
суде по вопросам мира послужит главной основой 
для укрепления доверия, необходимого для созда-
ния обстановки, благоприятной как в плане без-
опасности, так и в политическом плане. Мы с не-
терпением ожидаем проведения в октябре мирных 
выборов с широким участием в них избирателей, а 
также завершения выполнения всех аспектов мир-
ного соглашения. 

Наконец, мы высоко ценим непрестанные уси-
лия по содействию мирному процессу, прилагаемые 
Контрольной миссией Организации Объединенных 
Наций в Колумбии под руководством Специального 
представителя Генерального секретаря и в сотруд-
ничестве с национальными и местными властями, 
гражданским обществом, международными орга-

низациями и частным сектором. Мы также даем 
высокую оценку усилиям Миссии по вовлечению 
в этот процесс молодежи и молодежных организа-
ций. Должен также особо отметить важную роль 
женщин, которую они играют как в осуществлении 
мирного соглашения, так и в процессе развития, 
миростроительства и примирения. 

Г-н Хойсген (Германия) (говорит по-английски): 
Позвольте мне поблагодарить председательствую-
щую в Совете делегацию Перу за включение в нашу 
повестку дня вопроса о Колумбии. Ваше, г-н Пред-
седатель, сегодняшнее присутствие здесь свиде-
тельствует о том важном значении, которое Вы при-
даете этому пункту повестки дня. Для меня лично 
поездка в Колумбию стала откровением. Считаю, 
что эта поездка была очень важной; она продемон-
стрировала единство Совета Безопасности. 

Я могу лишь повторить слова моего друга по-
сла Небензи о дружественной конкуренции за «дре-
весные помидоры». Посол Небензя на самом деле 
подарил «древесные помидоры» замечательным 
летчикам вертолета. Я забрал их домой и отдал 
своим детям, которым они очень понравились. Он 
действительно прав, что их очень трудно купить в 
Нью-Йорке, но если посол Небензя готов оказать 
поддержку производству колумбийских продуктов, 
то я с удовольствием покажу ему, где в Нью-Йорке 
можно купить колумбийские авокадо. Я мог бы со-
общить ему об этом и сейчас, но нам, вероятно, не 
разрешается заниматься скрытой рекламой каких-
либо товаров здесь, в Совете Безопасности. 

Я хотел бы также поблагодарить Колумбию и 
колумбийское правительство за их великодушное 
гостеприимство. Министр иностранных дел Трухи-
льо Гарсия провел там с нами два дня. Я не знаю, 
сколько работы или удовольствия ему достави-
ла эта поездка, но нам его присутствие доставило 
именно удовольствие, и я хотел бы поблагодарить 
его за это, равно как и советника и посла. Во вре-
мя нашей поездки нам стало совершенно ясно, на-
сколько этот мирный процесс необходим стране, ее 
правительству и народу. Когда он упомянул о том, 
что эта борьба продолжалась 50 лет, это заставило 
меня задуматься нам тем, что она длилась дольше, 
чем раздел Германии. Мы видели, насколько глубо-
ки корни этого конфликта и как трудно его преодо-
леть с его многочисленными ранами, многочислен-
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ными жертвами и глубоким недоверием. Поэтому я 
хотел бы остановиться на двух моментах. 

Во-первых, нынешняя обстановка в Колумбии 
действительно служит источником вдохновения 
для всех тех людей повсюду в мире, которые все 
еще пытаются справиться с конфликтами, ибо она 
доказывает, что и затяжные конфликты можно пре-
одолеть. Мне кажется, что именно об этом говорил 
ранее посол Ндонг Мба; он выступил также с весь-
ма впечатляющей речью во время нашего пребыва-
ния в территориальной зоне департамента Каука. 

Во-вторых, я хотел бы также воздать должное 
колумбийскому правительству. Нам, конечно, из-
вестно, что в ходе избирательной кампании в пери-
од подготовки к президентским выборам тогдаш-
ний кандидат Дуке Маркес был, пожалуй, не самым 
горячим сторонником Заключительного соглаше-
ния о прекращении конфликта и установлении ста-
бильного и прочного мира. Однако после встречи 
с ним я должен воздать ему должное за его поли-
тическое руководство, поскольку теперь, став пре-
зидентом, он наглядно проявляет свою всемерную 
приверженность этому соглашению. Тот факт, что 
во время нашей поездки он передал Председателю 
письмо с просьбой продлить мандат Контрольной 
миссии Организации Объединенных Наций в Ко-
лумбии, служит наглядным свидетельством его по-
литической решимости. Кроме того, другим дока-
зательством приверженности колумбийского пра-
вительства мирному соглашению служит тот факт, 
что оно приняло решение продлить финансирова-
ние процесса реинтеграции бывших комбатантов. 

Я хотел бы также еще раз заявить о нашей реши-
тельной поддержке Контрольной миссии. В период 
нашего пребывания там мы увидели, насколько по-
пулярен в стране Специальный представитель Руис 
Массьё. Я даже не знаю, кто там популярнее — г-н 
Руис Массьё или футболист Хамес Родригес, — но 
как бы то ни было, он выполняет очень важную ра-
боту, и нам хотелось бы выразить признательность 
ему и его сотрудникам, а также страновой группе 
Организации Объединенных Наций. 

Я не хочу говорить долго, но я хотел бы повто-
рить одно соображение Специального представи-
теля Руиса Массьё. Выполнение этого соглашения 
крайне необходимо. Теперь им надо охватить быв-
ших комбатантов, которые не проживают в терри-
ториальных зонах. В этих территориальных зонах 

мы видели, насколько преданно служат этому делу 
бывшие комбатанты Революционных вооруженных 
сил Колумбии — Армии народа Пуэбло (РВСК-АН) 
и насколько они увлечены своей работой. То, как 
эти общинные отношения были установлены меж-
ду бывшими комбатантами РВСК-АН и коренным 
населением, действительно достойно подражания. 
Однако многие из этих комбатантов остаются за их 
пределами. Поэтому охватить их, а также женщин 
— как женщин, бывших комбатантов РВСК-АН, так 
и женщин и детей вообще — действительно необ-
ходимо. В связи с этим я хотел бы воздать Миссии 
должное за ее стратегию в отношении молодежи, 
мира и безопасности. 

Каждый за этим столом говорил об убийствах 
бывших комбатантов РВСК-АН, общественных де-
ятелей и правозащитников. Это волнует всех нас, 
в том числе и правительство. Мы можем лишь 
призвать правительство делать все возможное для 
борьбы с безнаказанностью и для привлечения ви-
новных к ответственности. Я знаю, насколько это 
трудно. Колумбия — страна огромная, но считаю, 
что жалеть усилий для распространения государ-
ственной власти на все ее районы нельзя. Там край-
не необходимо обеспечить присутствие органов 
власти и безопасность, а также наличие определен-
ных объектов базовой инфраструктуры, таких как 
школы для детей. 

Мне хотелось бы особо отметить еще один 
аспект нашей очень насыщенной программы — 
наши перуанские друзья не давали нам ни одной 
минуты свободного времени. Мы провели встречи 
с членами Комиссии по установлению истины, со-
существованию и неповторению нарушений, Спе-
циального суда по вопросам мира и Группы по ро-
зыску лиц, пропавших без вести во время конфлик-
та и в связи с ним. Их самоотверженность, профес-
сионализм и стремление внести реальный вклад в 
дело примирения колумбийского народа произвели 
на меня большое впечатление. Я бы настоятельно 
призвал правительство и впредь оказывать этим 
учреждениям адекватную финансовую поддержку. 
Ввиду региональной деятельности после принятия 
новых положений неопределенность в отношении 
юридического статуса бывших комбатантов РВСК-
АН создавать не следует. 

Я хотел бы повторить слова нашего американ-
ского коллеги относительно производства коки и 
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борьбы с наркотиками. Показатели их производства 
действительно вызывают тревогу. Германия всеце-
ло поддерживает программу по их искоренению 
и в ее проведении призывает руководствоваться 
принципом добровольности. Я знаю, что это весьма 
затруднительно, но считаю, что проведение добро-
вольных программ, связанных с новыми кадастра-
ми, составляемыми для распределения земли, — 
это единственно возможный путь вперед. Германия 
выступает против принудительного искоренения 
посевов коки и их принудительного опрыскивания 
с воздуха. Я знаю, что решение это простое, и не-
которые его отстаивают, но мы считаем, что оно 
наносит вред окружающей среде и здоровью людей 
и не служит поставленным целям. Статистические 
данные показывают, что при добровольном уничто-
жении посевов коки к ее выращиванию вновь воз-
вращается лишь 1 процент людей, в то время как 
при их принудительном уничтожении это число 
резко возрастает до 40 процентов. Поэтому мы при-
зываем продолжать проведение только доброволь-
ных программ. 

Германия будет и впредь оказывать поддержку 
Колумбии на двустороннем уровне. Мы поддержи-
ваем с этой страной давние и замечательные отно-
шения со времен Александра фон Гумбольдта. Нам 
известно о том бремени, которое она несет в отно-
шении беженцев из Венесуэлы, и мы оказываем ей 
поддержку как на двустороннем уровне, так и через 
посредство целевого фонда с участием многих пар-
тнеров для Колумбии на постконфликтный период. 
Мы также поддерживаем Фонд миростроительства 
Организации Объединенных Наций, который мы 
обсуждали вчера на нашем заседании, посвящен-
ном переходным процессам (см. S/PV.8579), по-
скольку мы знаем, насколько он важен также и для 
Колумбии. 

Г-н Пекстен де Бёйтсверве (Бельгия) (говорит 
по-французски): Прежде всего я хотел бы поблаго-
дарить г-на Руиса Массьё за его брифинг, а также 
министра иностранных дел Трухильо Гарсию за его 
присутствие сегодня в Совете Безопасности. Кроме 
того, я хотел бы поблагодарить делегации Перу и 
Соединенного Королевства, а также Контрольную 
миссию Организации Объединенных Наций в Ко-
лумбии и колумбийские власти за организацию по-
ездки, которую мы совершили на прошлой неделе. 
Как и все коллеги, выступившие до меня, я считаю, 
что нам представилась ценная возможность для 

того, чтобы Совет мог выразить свою поддержку 
мирному процессу и лучше понять проблемы, сто-
ящие перед Колумбией в процессе осуществления 
Заключительного соглашения о прекращении кон-
фликта и установлении стабильного и прочного 
мира. 

Бельгия приветствует твердую привержен-
ность, выраженную всеми сторонами в ходе этой 
поездки. Главное послание президента Дуке Мар-
кеса, лидеров партии «Общая альтернативная ре-
волюционная сила» (ОАРС), руководителей учреж-
дений, занимающихся осуществлением мирного 
соглашения, представителей организаций граждан-
ского общества и бывших комбатантов от Санта-Ро-
сы до Кауке, а также общин, в которых они прожи-
вают, заключалось в необходимости эффективного 
осуществления мирного соглашения и намерении 
добиваться этого. Я сам покинул Колумбию с убеж-
денностью в том, что, несмотря на значительные 
трудности, эта страна по-прежнему подает пре-
красный пример другим регионам мира, пережива-
ющим конфликт и нуждающимся в воодушевлении. 

Просьба о продлении мандата Контрольной 
миссии Организации Объединенных Наций в Ко-
лумбии наглядно свидетельствует о такой привер-
женности. Мы также отмечаем прогресс, достиг-
нутый в деле реинтеграции бывших комбатантов, 
поисков прагматичного решения проблемы 24 тер-
риториальных зон, утверждения национальных и 
региональных планов развития и представления 
предложения о расширении охвата земельного ка-
дастра Теперь важно активизировать эти усилия по 
реинтеграции и проведению реформы в сельских 
районах. 

Запланированные на октябрь выборы станут 
еще одним важным этапом политической реинте-
грации бывших членов РВСК. Мы настоятельно 
призываем власти обеспечить в преддверии выбо-
ров защиту общественных активистов, правозащит-
ников, кандидатов и политических деятелей ОАРС. 
Женщины-лидеры находятся в особенно уязвимом 
положении. Нас крайне беспокоит тот факт, что с 
момента подписания мирного соглашения было 
подтверждено 123 факта убийства бывших комба-
тантов и нескольких сотен случаев убийства обще-
ственных лидеров. Слишком часто виновные не 
привлекаются к ответственности. В этой связи не-
обходимы гарантии безопасности, особенно в кон-
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тексте расширения государственного присутствия 
в районах, которые были затронуты конфликтом. 

Бельгия приветствует принятие закона о Спе-
циальном суде по вопросам мира, который укре-
пляет его самостоятельность и независимость и 
является краеугольным камнем восстановительной 
модели правосудия в Колумбии. Я хотел бы также 
высоко оценить работу Комиссии по установлению 
истины и Группы по розыску лиц, пропавших без 
вести во время конфликта и в связи с ним. Эти ин-
ституты правосудия переходного периода должны 
быть обеспечены достаточными ресурсами для 
выполнения своего мандата. Признавая, что пода-
вляющее большинство бывших комбатантов РВСК 
выполняют свои обязательства по мирному согла-
шению, я хотел бы подчеркнуть, что крайне важно, 
чтобы все руководители ОАРС подавали пример и 
активно содействовали установлению истины во 
всех делах, рассматриваемых Специальным судом. 
Действия немногочисленного меньшинства, крити-
кующего это соглашение, не должны использовать-
ся другими для подрыва его осуществления, кото-
рое требует неизменного мужества со стороны всех 
политических субъектов. 

В частности, Бельгия внимательно следит за 
положением детей в вооруженном конфликте. Мы 
призываем правительство уделить приоритетное 
внимание обеспечению защиты детей, и я выра-
жаю признательность Колумбийскому институту 
по проблемам благосостояния семьи за его дея-
тельность. Мы по-прежнему весьма обеспокоены 
резким увеличением масштабов вербовки и исполь-
зования детей, прежде всего негосударственными 
вооруженными группами. 

Мы выражаем сожаление по поводу сохраняю-
щейся атмосферы поляризации вокруг положений 
мирного соглашения, что свидетельствует о необ-
ходимости налаживания всеобъемлющего диалога 
между всеми политическими силами. Все стороны 
должны преодолеть недоверие и объединить уси-
лия по обеспечению мира. 

Нет никаких сомнений в том, что, несмотря 
на нынешние трудности, имеющее историческое 
значение решение положить конец вооруженному 
конфликту было правильным. Сегодня утром мы 
долго говорили об уже известных всем томатных 
деревьях (см S/PV.8580), и следует признать, что на-
блюдение за тем, как эти бывшие комбатанты, кото-

рые многие годы жили с оружием в руках, сегодня 
активно занимаются выращиванием томатных де-
ревьев, производит сильное впечатление. 

Я заверяю все стороны в том, что Бельгия будет 
неизменно поддерживать мирный процесс. 

Г-жа Вронецкая (Польша) (говорит по-
английски): Прежде всего я хотела бы поблагода-
рить Специального представителя Генерального 
секретаря г-на Карлоса Руиса Массьё за его весьма 
информативный брифинг. Я также благодарю г-на 
Карлоса Ольмеса Трухильо Гарсию за его присут-
ствие сегодня в Совете. Кроме того, позвольте мне 
выразить признательность правительству Колум-
бии, персоналу Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии, Секретариату и 
руководителям выездной миссии Совета Безопас-
ности, в частности Перу и Соединенному Королев-
ству, за все те усилия, которые они предприняли в 
целях подготовки весьма успешной и важной по-
ездки в Колумбию. Проведение брифингов долж-
ностными лицами правительства и налаживание 
откровенного диалога с бывшими членами по-
встанческих групп, общественными активистами 
и жителями территориальных зон для обеспечения 
обучения и реинтеграции позволили значительно 
расширить круг наших знаний о трудностях, свя-
занных с процессом примирения, и препятствиях, 
возникающих на пути к полному осуществлению 
мирного соглашения. 

Несмотря на многочисленные проблемы, под-
писание мирного соглашения между Колумбией и 
Революционными вооруженными силами Колум-
бия — Армией народа (РВСК–АН) и последовавший 
за этим процесс осуществления справедливо при-
знаются успешным опытом и прекрасным приме-
ром для подражания. Вследствие этого на стороны, 
подписавшие соглашение, и Совет Безопасности 
оказывается дополнительное давление, поскольку 
они должны проследить за тем, чтобы достигнутый 
прогресс не был утрачен. Мы вынуждены напом-
нить о послании президента Дуке Маркеса, кото-
рый призвал сосредоточить внимание на том, что 
объединяет колумбийцев, а не разделяет их. 

Мы с удовлетворением отмечаем, что наконец 
удалось обеспечить принятие закона о Специаль-
ном суде по вопросам мира, который стал послед-
ним недостающим элементом правовой базы вос-
становительной модели правосудия переходного 
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периода в Колумбии. Он предусматривает надеж-
ную правовую основу для автономной и независи-
мой работы этого судебного органа. Мы надеемся, 
что все компоненты этой всеобъемлющей правовой 
системы будут располагать необходимыми ресурса-
ми для выполнения ею своих важнейших функций. 

Несмотря на усилия правительства, сохраня-
ется потребность в более широких гарантиях за-
щиты правозащитников и общественных лидеров. 
Национальная комиссия по гарантиям безопасно-
сти призвана сыграть вполне определенную роль в 
обеспечении разработки соответствующих планов 
действий. Это особенно важно в преддверии запла-
нированных на октябрь местных и региональных 
выборов, когда акты агрессии и случаи запугивания 
кандидатов могут происходить еще более часто. 

Глубокую озабоченность вызывает тот факт, 
что в отчетный период было убито еще 14 бывших 
членов РВСК–АН. С учетом взаимосвязи этого 
массового убийства с расширением присутствия 
преступных вооруженных групп в районах, остав-
ленных РВСК–АН, государство должно незамедли-
тельно принять меры для установления своего эф-
фективного присутствия и контроля в этих районах. 

Для создания атмосферы доверия в ходе мир-
ного процесса необходимо обеспечить полную по-
литическую, правовую и социально-экономиче-
скую реинтеграцию бывших членов РВСК–АН. В 
этом контексте я хотела бы также обратить особое 
внимание на решающую роль женщин. Мы с удов-
летворением напоминаем о том, что, по мнению 
миссии, правительства и Общая альтернативная 
революционная сила  демонстрируют твердую при-
верженность решению этого вопроса. В настоящее 
время на их соответствующих лидерах лежит от-
ветственность за обеспечение устойчивых эконо-
мических возможностей для своего народа. 

Мы приветствуем утверждение правительством 
национального плана развития и его «дорожной 
карты стабилизации», предусматривающих увели-
чение поступления государственных инвестиций 
в регионы страны, затронутые конфликтом. Кроме 
того, мы принимаем к сведению начало осущест-
вления 16 программ развития, имеющих террито-
риальную направленность. Эти планы могут дать 
столь необходимую надежду жителям находящих-
ся в запущенном состоянии районов. 

Мы отдаем себе отчет в том, что проблема 
правового статуса 24 территориальных зон для об-
учения и реинтеграции, истекающего 15 августа, 
является весьма сложной, и надеемся на скорей-
шее принятие необходимых мер, согласованных с 
ОАРС, для ее урегулирования. Следует также при-
слушаться к мнению местных жителей, высказыва-
ющих опасения по поводу того, что ликвидация зон 
для обучения и реинтеграции негативно скажется 
на безопасности и социально-экономических усло-
виях в этих зонах. 

Согласно последнему докладу Генерального 
секретаря (S/2019/530), примерно один из десяти 
бывших комбатантов имеет инвалидность, приоб-
ретенную в связи с вооруженным конфликтом. Это 
направление требует к себе дополнительного вни-
мания с нашей стороны. Эпохальная резолюция 
2475 (2019), единогласно принятая в июне, являет-
ся важным первым шагом на пути к обеспечению 
всестороннего учета прав инвалидов в рамках всей 
системы Организации Объединенных Наций, в том 
числе в контексте мира и безопасности. 

В заключение позвольте мне подчеркнуть, что 
Польша поддерживает Контрольную миссию Орга-
низации Объединенных Наций в Колумбии и стра-
новую группу Организации Объединенных Наций. 

Г-н Джани (Индонезия) (говорит по-английски): 
По примеру других ораторов я хотел бы поблагода-
рить Специального представителя Генерального се-
кретаря Карлоса Руиса Массьё за его брифинг. Мы 
с удовлетворением вспоминаем наш визит в Колум-
бию и высоко ценим помощь, оказанную им лично 
и сотрудниками его аппарата в ходе этой очень важ-
ной поездки. Позвольте мне приветствовать также 
в Совете Безопасности министра иностранных дел 
Карлоса Трухильо Гарсию и поблагодарить его за 
теплый прием, оказанный нам в Колумбии. Кроме 
того, я хотел бы поблагодарить г-на Густаво Меса-
Куадру и его компетентных сотрудников за превос-
ходную организацию этой поездки. Полагаю, что 
об этом стоит особо упомянуть в присутствии ми-
нистра иностранных дел Перу, который руководит 
работой сегодняшнего заседания. Я хотел бы еще 
раз выразить всем свою признательность. 

Что касается брифинга и результатов поездки 
членов Совета в Колумбию, то я хотел бы затронуть 
в этой связи ряд ключевых вопросов. Во-первых, 
Индонезия приветствует многочисленные позитив-
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ные события в реализации Заключительного согла-
шения о прекращении конфликта и установлении 
стабильного и прочного мира, особенно решитель-
ную приверженность правительства и партии «Об-
щая альтернативная революционная сила» (ОАРС) 
процессу реинтеграции. 

Мы также приветствуем принятие в июне Зако-
на о Специальном суде по вопросам мира, который 
стал последним недостающим элементом в право-
вой базе восстановительной модели правосудия 
переходного периода в Колумбии. Он обеспечит 
суду прочную правовую базу для независимой и 
автономной работы. 

Мы выражаем большую признательность наро-
ду Колумбии за его мужество и за его решимость 
достичь мира и стабильности в своей стране. Ко-
лумбийцы демонстрируют образцовую привержен-
ность мирному процессу. Я, безусловно, согласен с 
моим коллегой, представителем Российской Феде-
рации, который упомянул о важности осуществле-
ния мирного процесса в Колумбии под националь-
ным руководством. 

Во-вторых, мы отмечаем очень своевременное 
направление миссии Совета Безопасности в Колум-
бию на прошлой неделе. Это дало нам уникальную 
возможность лично ознакомиться с результатами, 
достигнутыми к настоящему времени, а также с 
трудностями на пути осуществления мирного со-
глашения. Мы смогли продемонстрировать со-
лидарность всего международного сообщества с 
правительством и народом Колумбии в их усилиях 
по восстановлению мира, стабильности и безопас-
ности. Наше пребывание в стране стало позитив-
ным подтверждением факта приверженности пра-
вительства и ОАРС мирному процессу, от которого 
выигрывают все колумбийцы. Многие члены Со-
вета за этим столом и в других контекстах в ходе 
нашего визита в Колумбию упоминали о просьбах 
о продолжении сотрудничества со стороны Совета 
и Организации Объединенных Наций, в том числе о 
необходимости продления срока действия мандата 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии, на что, как я полагаю, Совет от-
реагирует положительно. 

В-третьих, как и другие, мы выражаем обеспо-
коенность в связи с продолжающимися нападени-
ями на бывших комбатантов, местных лидеров и 
правозащитников и в связи с их убийствами. Вме-

сте с тем, как об этом также говорится в докладе 
Генерального секретаря (S/2019/530), нельзя не при-
ветствовать намерение президента Дуке Маркеса 
безотлагательно обеспечить привлечение всех ви-
новных к судебной ответственности. Мы провели 
открытое обсуждение вопроса о намерении обеспе-
чить защиту, что является весьма позитивным при-
знаком с учетом того, что это намерение исходит от 
самого президента. 

Мы считаем, что правительство Колумбии 
располагает необходимыми возможностями для 
решения всех вопросов на местах. Однако оно не 
в состоянии справиться с этой огромной задачей 
в одиночку. Индонезия призывает международное 
сообщество мобилизовать необходимые ресурсы 
для оказания содействия в решении этого вопроса 
и в установлении мира в Колумбии. Со своей сторо-
ны, мы всегда готовы оказать помощь, в том числе 
поделиться своим опытом и передовой практикой 
в области реинтеграции и примирения и в том, что 
касается проблемы наркотикосодержащих культур, 
с которой мы также сталкивались в прошлом. Мы 
разделяем трудности, стоящие перед правитель-
ством Колумбии, и выступаем в поддержку осу-
ществления программы «Сельскохозяйственные 
культуры на службе мира», к которым относится и 
пальмовое масло. 

Мы согласны с мнением Специального предста-
вителя Генерального секретаря Карлоса Руиса Мас-
сьё о необходимости активизировать усилия по ре-
интеграции бывших комбатантов и осуществлению 
программ развития и дополнительных проектов 
по замещению запрещенных наркотикосодержа-
щих культур. Мои коллеги называли в этом плане 
только помидоры; я не знаю, почему именно поми-
дорам придается такое большое значение, особенно 
учитывая наличие других проектов, например, по 
развитию местных ремесел. Полагаю, что мы ока-
зали женам бывших комбатантов финансовую под-
держку, купив их замечательные сумки и кепки. Я 
сам себе купил кое-что и, насколько мне известно, 
представитель Соединенных Штатов тоже что-то 
приобрел. Считаю, что необходимо осуществлять 
больше подобных проектов. 

Во время нашей поездки мы много слышали 
о проблемах, трудностях и препятствиях, а в ходе 
открытого обсуждения вопроса о коке с бывшими 
комбатантами жена одного из них, член женской не-
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правительственной организации, обратилась к нам 
с просьбой уделить первоочередное внимание во-
влечению женщин в мирный процесс. Я, безуслов-
но, согласен также с мнением представителя Поль-
ши о необходимости сосредоточения внимания на 
бедственном положении женщин-комбатантов: это 
очень важный вопрос, к которому я не перестаю 
привлекать внимание. 

Наконец, мы должны сохранить набранную по-
ложительную динамику, поэтому мы призываем 
стороны активизировать свои усилия по осущест-
влению мирного соглашения. Кроме того, Совет 
Безопасности должен и далее оказывать правитель-
ству эффективную помощь в его миротворческих 
усилиях. Пусть Колумбия будет и дальше оста-
ваться для Совета примером успеха в установлении 
мира под национальным руководством. 

Г-н Матжила (Южная Африка) (говорит по-
английски): Прежде всего позвольте мне поблагода-
рить председательствующую в Совете делегацию 
Перу и делегацию Соединенного Королевства — 
куратора по Колумбии с весьма успешным направ-
лением в Колумбию миссии на прошлой неделе и 
поздравить их с успешными результатами ее ра-
боты. Цель поездки членов Совета состояла в том, 
чтобы подробно ознакомиться с ходом осуществле-
ния Заключительного соглашения о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и прочно-
го мира и стоящими перед страной задачами. Юж-
ная Африка согласна с тем, что миссия увенчалась 
успехом. 

Я хотел бы также приветствовать на сегодняш-
нем заседании министра иностранных дел Колум-
бии г-на Карлоса Ольмеса Трухильо Гарсию. Мы 
признательны Специальному представителю Гене-
рального секретаря и главе Контрольной миссии 
Организации Объединенных Наций в Колумбии 
г-ну Карлосу Руису Массьё за его содержательный 
брифинг и за успешную работу, которую он прово-
дит вместе со своими сотрудниками в стране. 

Укрепление мира после десятилетий конфлик-
та и недоверия задача не из легких. Мы хотели бы 
отдать должное правительству Колумбии за его 
усилия по выполнению мирного соглашения. Юж-
ная Африка занимает принципиальную позицию: 
единственным возможным надежным решением 
конфликта является всеобъемлющее политическое 
урегулирование на основе переговоров, которое 

отвечает интересам народа Колумбии и осущест-
вляется под его руководством. Поэтому Южная 
Африка в полной мере поддерживает окончатель-
ное мирное соглашение, которое было подписано 
правительством Колумбии и Революционными во-
оруженными силами Колумбии — Армией народа 
(РВСК–АН) в 2016 году, и считает, что оно должно 
выполняться в полном объеме и на всеобъемлющей 
основе при обеспечении вовлечения в этот процесс 
молодежи, женщин и гражданского общества и за-
щиты их интересов. 

Южная Африка также отмечает и высоко оце-
нивает достигнутый прогресс в деле демобилиза-
ции и реинтеграции членов РВСК–АН. В этой связи 
мы призываем все политические стороны в полной 
мере соблюдать соглашение и проявлять привер-
женность ему, а также продолжать воздерживать-
ся от любых действий, которые могут подорвать 
его всеобъемлющее осуществление. В этой связи 
Южная Африка также приветствует недавние по-
зитивные шаги, предпринятые правительством для 
принятия законопроекта о Специальном суде по во-
просам мира и утверждения национального плана 
развития. Этот план служит основой для продол-
жения правительством его инициативы по интегра-
ции бывших членов РВСК-АН и обеспечению им 
достойной жизни. 

Южная Африка также согласна с замечанием 
Генерального секретаря о том, что для плавного пе-
рехода в новую эру в процессе интеграции колум-
бийского общества необходимо вернуть контроль 
даже над исторически обособленными районами 
Колумбии. Новый план может быть использован 
в качестве основы для определения мероприятий, 
связанных с установлением мира, в рамках государ-
ственных инвестиций во все затронутые конфлик-
том регионы. В этой связи Южная Африка согласна 
с мнением Генерального секретаря о том, что такие 
усилия, особенно закон о Специальном суде по во-
просам мира, являются последними недостающи-
ми элементами правовой базы восстановительной 
модели правосудия переходного периода в Колум-
бии. Хотя для продвижения вперед предстоит про-
делать большую работу, страна уже находится на 
правильном пути к установлению прочного мира и 
примирению. 

Важно активизировать усилия по деэскалации 
напряженности и продвижению вперед процесса 
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реинтеграции. Мы по-прежнему обеспокоены во-
просом безопасности всех заинтересованных лиц. 
Следует отметить, что нельзя добиться интеграции, 
если всем участникам мирного процесса не будет 
обеспечена личная безопасность. Южная Африка 
выражает обеспокоенность в связи с ростом числа 
убийств членов РВСК-АН, общественных деятелей 
и лидеров общин. Мы призываем все стороны воз-
держиваться от любых действий, которые могут 
подорвать процесс укрепления столь необходимого 
доверия между всеми общинами, а также прилагать 
конструктивные усилия в этом направлении, что 
возможно только при сотрудничестве всех групп 
населения — в частности молодежи и женщин этих 
общин, которые в несоразмерно большей степени 
оказались затронуты конфликтом — правитель-
ства, бывших комбатантов и институциональных 
механизмов и программ, предназначенных для пре-
дотвращения в будущем напряженности и случаев 
насилия. 

Международное сообщество, и в частности Ор-
ганизация Объединенных Наций через посредство 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии, несет ответственность за обе-
спечение полного соблюдения договоренностей, 
достигнутых между сторонами в отношении на-
блюдения и проверки соблюдения двустороннего и 
окончательного прекращения огня, а также прекра-
щения боевых действий и сдачи оружия. В ходе по-
ездки членов Совета Безопасности стало еще более 
очевидно то, что Контрольная миссия Организации 
Объединенных Наций в Колумбии играет важную 
и неоценимую роль в мирном процессе и выполне-
нии мирного соглашения. 

Отрадно отметить, что правительство придер-
живается гибкого подхода по отношению к РВСК-
АН в том, что касается договоренностей о будущем 
24 территориальных зон для обучения и реинте-
грации после окончания 15 августа статуса реинте-
грации. С удовлетворением отмечаем тот факт, что 
правительство продлило срок для определения ста-
туса территориальных зон для обучения и реинте-
грации, поскольку это является позитивным шагом 
на пути решения проблем безопасности этих общин. 
Однако для обеспечения бывшим комбатантам над-
лежащего доступа к экономическим возможностям 
правительству следует как можно скорее утвердить 
планы выделения финансовых средств на экономи-
ческую деятельность и инициативы. 

Собственный опыт Южной Африки в работе ее 
Комиссии по установлению истины и примирению 
подтвердил, что этот процесс имел чрезвычайно 
важное значения для достижения национального 
единства. Основанный на всеохватном политиче-
ском процессе путь к миру можно обеспечить по-
средством учета различных мнений и версий со-
бытий всех групп населения Колумбии. Прочный и 
всеобъемлющий мир может быть достигнут лишь 
при участии всех заинтересованных сторон. Кроме 
того, важно, чтобы правительство выступало еди-
ным фронтом в стремлении укрепить национальное 
единство и процесс примирения. Поэтому Южная 
Африка призывает все стороны уважать предусмо-
тренные Конституцией механизмы и рамки, соз-
данные для содействия политическому и судебному 
переходному процессу. 

В заключение позвольте мне заявить, что Юж-
ная Африка настоятельно призывает государства-
члены Организации Объединенных Наций и меж-
дународных партнеров оказывать поддержку наро-
ду Колумбии и поощрять его к сохранению и пол-
ному осуществлению на всесторонней основе окон-
чательного мирного соглашения, решению проблем 
и вопросов, касающихся прав жертв на установле-
ние истины, правосудие, возмещение ущерба и не-
повторение, а также к обеспечению инклюзивного 
диалога и мирного урегулирования. Мы также под-
держиваем и рассчитываем на продление мандата 
Контрольной миссии еще на один год. 

Я хотел бы обратить внимание министра ино-
странных дел Трухильо Гарсии и его делегации на 
то, что вчера представители Южной Африки, Нор-
вегии и сообщества лауреатов Нобелевской премии 
мира торжественно открыли памятник — скамью 
мира Нельсона Манделы — в честь столетней го-
довщины со дня рождения Нельсона Манделы. На 
этой скамье, которая находится перед входом для 
посетителей в здание, в котором мы сегодня заседа-
ем, выгравирована простая цитата Нельсона Ман-
делы: «Лучшее оружие — это сесть и поговорить». 
Надеемся, что народ Колумбии продолжит сидеть, 
разговаривать и вести переговоры, поскольку мы 
считаем, что таким образом они смогут вновь уста-
новить прочный мир в своей стране. 

Г-н У Хайтао (Китай) (говорит по-китайски): 
Китай приветствует министра иностранных дел 
Пополисио Бардалеса, выполняющего функции 

22/28 19-22374 



  

 

      
 
 

 
 

 
 

 
 

  
 

 

   

     
     

     
 

      
    

      

 
 

     

       
 
 
 

 
    

    

   

      
 
 

   

      
 
 

     

 
 

    
 
 

     

 

    
 

  

 
    

 
     

 
 
 
 
 

     
      

 

S/PV.8581 Колумбия 19/07/2019 

Председателя на сегодняшнем заседании, и благо-
дарит министра иностранных дел Трухильо Гарсию 
за его участие. Я также благодарю Специального 
представителя Генерального секретаря г-на Руиса 
Массьё за его выступление. 

Мы только что заслушали брифинг о поездке 
членов Совета Безопасности в Колумбию (см. S/ 
PV.8580). Китай приветствует позитивные резуль-
таты этой поездки и хотел бы также поблагодарить 
правительство Колумбии за его сотрудничество и 
гостеприимство. 

Мирный процесс в Колумбии имеет решающее 
значение для достижения всеобъемлющего мира и 
стабильности в Колумбии. Он также имеет большое 
значение для регионального мира и безопасности и 
развития. В последнее время правительство Колум-
бии продолжает продвигать вперед мирный про-
цесс и добиваться прогресса, в частности в таких 
областях, как укрепление национального организа-
ционного строительства, содействие экономическо-
му развитию и развитию сельских районов, заме-
щение сельскохозяйственных культур и содействие 
реинтеграции бывших комбатантов. Китай высоко 
оценивает эти достижения. 

В то же время Колумбия по-прежнему сталки-
вается с трудностями в деле полного осуществле-
ния мирного соглашения. В некоторых районах об-
становка в плане безопасности остается нестабиль-
ной. Все стороны должны продолжать прилагать 
усилия по укреплению взаимного доверия, оказы-
вать помощь в социальной и экономической реин-
теграции бывших комбатантов, принимать практи-
ческие меры по обеспечению безопасности бывших 
комбатантов и их общин, поощрять развитие в быв-
ших конфликтных районах и укреплять поддержку 
отдаленных районов. 

Недавние расхождения во мнениях среди заин-
тересованных сторон в Колумбии по таким вопро-
сам, как законопроект о Специальном суде по вопро-
сам мира, были урегулированы в рамках правового 
поля благодаря совместным усилиям всех сторон. 
Китай приветствует это достижение и надеется, 
что все стороны в Колумбии будут продвигать впе-
ред мирный процесс в качестве одного из главных 
приоритетов, упорно добиваться всеобъемлющего 
осуществления мирного соглашения, укреплять 
всеохватный политический диалог и ускорять со-
циально-экономическое восстановление. Надеемся, 

что правительство Колумбии продолжит вести пе-
реговоры о мире с заинтересованными сторонами 
и создаст благоприятные условия для скорейшего 
достижения всеобъемлющего мира, стабильности и 
развития в Колумбии. 

Специальный представитель Генерального се-
кретаря Руис Массьё и Контрольная миссия Орга-
низации Объединенных Наций в Колумбии внесли 
значительный вклад в продвижение вперед мирного 
процесса в Колумбии и укрепление безопасности, 
стабильности и экономического и социального раз-
вития страны. Китай воздает им должное за их уси-
лия. Мы надеемся, что Миссия будет продолжать 
на основе уважения суверенитета, независимости, 
единства и территориальной целостности Колум-
бии расширять связи с колумбийскими сторонами, 
укреплять доверие и устранять подозрения, а также 
продвигать вперед национальный мирный процесс 
в целях достижения дальнейших успехов. 

Китай готов сотрудничать с другими членами 
Совета Безопасности в целях содействия скорей-
шему продвижению вперед колумбийского мирно-
го процесса и достижению всеобъемлющего мира, 
стабильности и развития в Колумбии. 

Председатель  (говорит по-испански): Сейчас я 
сделаю заявление в своем качестве министра ино-
странных дел Перу. 

Мы хотели бы поблагодарить Специально-
го представителя Генерального секретаря и главу 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии за его информативное высту-
пление. Я хотел бы также особо отметить участие 
министра иностранных дел Колумбии г-на Карло-
са Ольмеса Трухильо Гарсии в сегодняшнем засе-
дании и попросить его передать президенту Ивану 
Дуке Маркесу и его правительству нашу глубокую 
признательность за направленное членам Совета 
Безопасности приглашение посетить его страну и 
за оказанный им прием. Считаем, что наш визит 
позволил нам лучше понять ситуацию в Колум-
бии, в частности в том, что касается осуществле-
ния Заключительного соглашения о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и прочного 
мира и связанных с его осуществлением проблем, а 
также воочию увидеть усилия и успехи правитель-
ства и народа Колумбии в деле достижению мира, а 
также их непоколебимую приверженность ему. 
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Посыл о том, что мир в Колумбии воцарился 
всерьез и надолго, прозвучал громко и ясно, и мы 
надеемся, что Совет Безопасности присоединится 
к нему и вместе со всем международным сообще-
ством выступит с единой позиции в поддержку это-
го процесса, служащего примером для всего мира. 
Особо отмечаем прилагаемые в рамках плана «До-
стижение мира путем обеспечения законности» 
усилия по всестороннему осуществлению соответ-
ствующих соглашений, таких как всеобъемлющая 
аграрная реформа, программа замещения сельско-
хозяйственных культур, укрепление государствен-
ного присутствия в целях улучшения доступа к 
услугам и обеспечения безопасности, а также со-
циально-экономическая реинтеграция бывших 
комбатантов. В частности, приветствуем заметный 
прогресс, достигнутый в процессе реинтеграции, 
примером чему служат территориальные зоны 
для обучения и реинтеграции, которые мы видели 
своими глазами и которые играют важную роль в 
осуществлении конструктивных коллективных и 
индивидуальных проектов, обеспечении доступа к 
земле и успешной интеграции в местные общины. 

Отмечаем выдающуюся работу и огромные ре-
сурсы, которые направляются на создание и разви-
тие рабочих мест, выплату ежемесячного дохода, 
создание систем здравоохранения и пенсионного 
обеспечения и укрепление мер безопасности как 
внутри территориальных зон, так и за их преде-
лами. Эта работа подтверждает приверженность 
правительства и укрепляет уверенность бывших 
комбатантов в том, что они приняли правильное ре-
шение, осознав, что насилие — это путь в никуда. 
В этой связи мы особо отмечаем такие правитель-
ственные меры, как план действий по защите обще-
ственных и общинных лидеров, правозащитников 
и журналистов нацеленный на повышение безопас-
ности общин, общественных деятелей, правоза-
щитников и бывших комбатантов, которые сталки-
ваются с угрозой того, что уязвимостью сельских 
районов воспользуются преступные группы. Перу 
разделяет обеспокоенность правительства, Совета 
Безопасности и народа Колумбии в целом в связи с 
убийствами общественных деятелей и бывших ком-
батантов, единственным преступлением которых 
является их приверженность делу мира, и мы вы-
ражаем полную поддержку усилий правительства 
по урегулированию этой ситуации, в частности по-

средством активизации сотрудничества между си-
лами безопасности и местными властями на местах. 

Прекрасно осознаем необходимость удвоить 
наши усилия по борьбе с незаконным оборотом 
наркотиков и незаконной добычей полезных иско-
паемых, которые угрожают миру и устойчивому 
развитию наших стран. В этой связи и в свете по-
ложительного опыта Перу мы подчеркиваем важ-
ность программ замещения сельскохозяйственных 
культур как альтернативного источника экономи-
ческих и коммерческих возможностей жителей 
сельских районов при участии местных общин. В 
этой связи стоит помнить о важном человеческом 
компоненте мирного соглашения, учитывающего 
особые потребности сельских общин, коренных и 
этнических групп, женщин и молодежи, которые 
призваны играть основополагающую роль в осу-
ществлении этого соглашения, поощряя и укрепляя 
процесс примирения колумбийского народа. 

В рамках процесса примирения мы должны 
помнить о жертвах, чья верность делу миру сделала 
возможным его достижение. Мы в моральном долгу 
перед жертвами — долгу, который не ограничива-
ется простым возмещением гражданского ущерба 
— и считаем, что компоненты Всеобъемлющей си-
стемы установления истины, обеспечения правосу-
дия, возмещения ущерба и недопущения повторных 
правонарушений способствуют достижению этой 
цели. 

Наконец, я признаю и приветствую роль Кон-
трольной миссии Организации Объединенных На-
ций в Колумбии и благодарю ее замечательных 
сотрудников за самоотверженность, профессиона-
лизм и мастерство, с которыми они выполняют свой 
мандат. Полностью поддерживаем работу Миссии в 
Колумбии и приветствуем просьбу президента Ива-
на Дуке Маркеса, направленную от имени прави-
тельства и Общей альтернативной революционной 
силы, о продлении ее мандата еще на один год. 

В заключение я хотел бы подтвердить в Сове-
те Безопасности приверженность Перу мирному 
процессу в Колумбии, который — и мы никогда не 
устанем об этом говорить — служит примером и 
образцом для подражания не только для Латинской 
Америки, но и для всего мира. 

Сейчас я возвращаюсь к исполнению своих 
функций Председателя Совета. 
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Я предоставляю слово министру иностранных 
дел Колумбии. 

Г-н Трухильо Гарсия (Колумбия) (говорит 
по-испански): Я благодарю Специального предста-
вителя Генерального секретаря и главу Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии г-на Карлоса Руиса Массьё за представ-
ление доклада Генерального секретаря (S/2019/530), 
который охватывает период с 27 марта по 26 июня. 
Кроме того, я благодарю членов Совета Безопасно-
сти за их ценный и конструктивный визит в Колум-
бию состоявшийся на прошлой неделе. 

По мнению Колумбии, Контрольная миссия 
Организации Объединенных Наций в Колумбии 
играет важную роль в процессе осуществления 
Заключительного соглашения о прекращении кон-
фликта и установлении стабильного и прочного 
мира на основе перспективных реформ, нацелен-
ных на его выполнение с опорой на консенсус и ин-
ституциональные механизмы, что является частью 
возложенного колумбийским народом на президен-
та Ивана Дуке Маркеса мандата по обеспечению 
законности и правовой определенности для всех 
колумбийцев. По этой причине президент попро-
сил Совет Безопасности и Генерального секретаря 
продлить мандат Миссии еще на один год. 

Приветствуем тот факт, что в своем докладе 
Генеральный секретарь признает приверженность 
национального правительства осуществлению За-
ключительного соглашения посредством принятия 
конкретных мер, некоторые из которых, строго го-
воря, выходят за рамки первоначально взятых нами 
на себя обязательств. Эти меры позволили нам до-
стичь значительных успехов в выполнения всех 
аспектов мандата Миссии, о чем говорится в докла-
де. Высоко оцениваем также признание того факта, 
что эти усилия выходят за рамки осуществления 
Заключительного соглашения и в настоящее время 
являются частью более широкой правительствен-
ной программы, направленной на развитие терри-
торий, улучшение условий жизни и расширение 
возможностей их жителей в соответствии с наци-
ональным планом развития, озаглавленным «Пакт 
для Колумбии — пакт о справедливости». 

Законность, укрепление государственных ин-
ститутов и полное применение принципа верхо-
венства права в Колумбии являются одними из ос-
новных элементов, с опорой на которые разработан 

национальный план развития. Эти же принципы 
определяют позицию правительства в отношении 
институтов, учрежденных в Заключительном со-
глашении, включая, разумеется, Специальный суд 
по вопросам мира, важность которого неизменно 
признается и подтверждается. 

Возражения, высказанные президентом Респу-
блики в отношении законопроекта о Специальном 
суде по вопросам мира, в основе которых лежат 
законные опасения, разделяемые значительным 
числом наших граждан, были рассмотрены в по-
рядке, предусмотренном Конституцией, с участием 
Конгресса Республики и Конституционного суда в 
полном соответствии с их полномочиями. По завер-
шении этой процедуры 6 июня закон был принят 
и уже вступил в силу, что свидетельствует о том, 
что институциональный путь оказался безопасным 
и должным образом спланированным, о чем мы уже 
неоднократно информировали Совет. 

Мы будем и впредь поддерживать Всеобъемлю-
щую систему установления истины, обеспечения 
правосудия, возмещения ущерба и недопущения 
повторных правонарушений для достижения тех 
благородных целей, ради которых она и была соз-
дана, и для реализации надежд всех колумбийцев, 
в особенности наиболее пострадавших из них. По 
тем же причинам по институциональным кана-
лам мы будем также продолжать способствовать 
в проведении преобразований и реформ, которые 
мы считаем необходимыми для обеспечения мира 
и искоренения безнаказанности, в том числе в ре-
ализации инициативы, согласно которой сексуаль-
ные преступления в отношении детей впредь будут 
рассматриваться в обычных судах. В этой связи 
под конституционной реформой, проведение кото-
рой предусмотрено принятым в 2019 году законо-
дательным актом 02, одобренным подавляющим 
большинством членов Конгресса Колумбии и об-
народованным 15 июля, следует понимать, что ни 
похищение людей, ни оборот наркотиков не счита-
ются политическими преступлениями или связан-
ными с ними правонарушениями и что поэтому ви-
новные в их совершении не подлежат амнистии или 
помилованию. Таковы некоторые из тех реформ, 
которые уже запланированы или будут запланиро-
ваны в будущем. 

Позвольте мне теперь перейти к одному из клю-
чевых аспектов мандата Миссии: реинтеграции в 
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общество членов Революционных вооруженных 
сил Колумбии – Армии Народа (РВСК-АН). Как 
подчеркивается в докладе Генерального секрета-
ря, правительство нашей страны будет и впредь с 
полной решимостью выполнять свое обязательство 
в части успешной реинтеграции порядка 10 500 
бывших комбатантов, которые продолжают прини-
мать участие в этом процессе и по-прежнему про-
являют исключительную законопослушность. Мы 
рады тому, что, как и правительство, подавляющее 
большинство бывших комбатантов соблюдают до-
стигнутые договоренности, и сохраняем оптимизм 
относительно их будущей гражданской жизни. 

Тем не менее должен упомянуть об одном со-
бытии, произошедшем после публикации рассма-
триваемого нами сегодня доклада и вызвавшем 
глубокий резонанс как в правительстве, так и среди 
широких слоев колумбийского общества, а именно 
о принятом 30 июня одним из лидеров РВСК-АН, 
Сеуксисом Паусиасом Эрнандесом Соларте, также 
известным под именем Хесус Сантрич, решении от-
казаться с 30 июня от программы его защиты, когда 
он находился в территориальной зоне для обучения 
и реинтеграции неподалеку от границы с Венесуэ-
лой. Принятием такого решения Сантрич попытал-
ся уклониться от правосудия, поскольку 9 июня он 
должен был предстать перед Верховным судом в 
рамках предварительного расследования его пред-
полагаемой причастности уже после подписания 
Заключительного соглашения к преступлениям, 
связанным с незаконным оборотом наркотиков, не 
говоря уже о нарушении им своих обязательств пе-
ред Специальным судом по вопросам мира. Мы со-
жалеем о том, что человек, занимающий в своей ор-
ганизации одну из руководящих должностей – до-
статочно высокую, чтобы, как отмечается в докла-
де, 11 июня стать членом Конгресса, - уклоняется 
от правосудия, отказывается от выполнения своих 
обязанностей перед пострадавшими и злоупотре-
бляет доверием всех колумбийцев. Нас также бес-
покоит невыполнение различными руководителями 
РВСК-АН своих обязательств, что обуславливает 
необходимость возбуждения дел по факту несоблю-
дении положений Соглашения. Здесь следовало бы 
назвать несколько имен, однако с учетом тематики 
сегодняшнего заседания я ограничусь заявлением 
о том, что 16 процентов руководителей этого быв-
шего партизанского формирования не раскрывают 
всей правды или вообще не присутствуют на слу-

шаниях дел, не проявляют большого интереса к 
возмещению ущерба пострадавшим и не берут на 
себя твердых обязательств в отношении гарантий 
неповторения, тем более что их нынешнее местона-
хождение неизвестно. 

Мы приветствуем тот факт, что политическая 
партия Общая альтернативная революционная сила 
(ОАРС) осудила поведение Сантрича и дистанци-
онировалась от заявлений и действий, подразуме-
вающих невыполнение обязательств по Заключи-
тельному соглашению. Поведение г-на Эрнандеса 
Соларте и некоторых его сообщников, таких как 
Лусьяно Марин Аранго, также известного под име-
нем Иван Маркес, Эрнан Веласкес Салдаррьяга, 
также известного как Эль-Паиса, и Генри Касте-
льянос Гарсон, также известного как Романья, за-
служивает того, чтобы их осудила вся страна, но 
в особенности политическая партия ОАРС в знак 
ее решимости выполнять обязанности, возложен-
ные Заключительным соглашением на все стороны. 
Одна из таких обязанностей, в выполнении которой 
правительство продолжает добиваться прогресса, 
заключается в усилении мер охраны кандидатов от 
политической партии ОАРС в преддверии назна-
ченных на октябрь выборов в районные и местные 
органы власти, что является еще одним шагом по 
пути политической реинтеграции бывших комба-
тантов. Восьмого июля президент Иван Дуке Мар-
кес обнародовал план по обеспечению прозрачно-
сти и безопасности в ходе территориальных выбо-
ров, которым предусматриваются конкретные меры 
институциональной поддержки, охраны и защиты 
кандидатов от политической партии ОАРС, и это 
помимо общих мер, которые распространяются на 
всех кандидатов согласно национальному плану га-
рантий проведения выборов. 

Прогресс достигнут также в социально-эконо-
мической реинтеграции бывших комбатантов. В 
докладе содержится информация о 24 утвержден-
ных коллективных производственных проектах. и 
еще пять таких проектов сейчас проходят оценку. 
Утверждено также еще порядка 216 индивидуаль-
ных производственных проектов. На сегодняшний 
день этими проектами воспользовался в общей 
сложности 2 821 бывший комбатант, что позитивно 
сказалось также на их семьях и, естественно, на их 
окружении. В этой сфере проводится также работа 
по регулированию для целей реинтеграции доступа 
к земле, и уже есть подвижки с трудоустройством 
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бывших комбатантов как в государственном, так и 
частном секторах, что позволило официально обе-
спечить работой в различных отраслях экономики 
1380 бывших комбатантов. 

Решимость национального правительства обе-
спечить социально-экономическую реинтеграцию 
бывших комбатантов воплощается в конкретные 
меры, направленные на повышение эффективности 
и устойчивости экономики. Институциональное 
предложение, гарантирующее сохранение внима-
ния к этой сфере, остается в силе и по-прежнему 
распространяется на более чем 3000 бывших ком-
батантов, размещенных в территориальных зонах 
для обучения и реинтеграции, и на более чем 8000 
из тех, кто согласился на реинтеграцию в граждан-
скую жизнь за пределами этих зон. Я хотел бы еще 
раз заявить о том, что, хотя срок существования 
территориальных зон для обучения и реинтеграции 
заканчивается в августе, национальное правитель-
ство не оставит их обитателей на произвол судьбы. 
Как об этом говорится в докладе, правительство 
преисполнено решимости обеспечить упорядочен-
ное закрытие этих зон, которые с самого начала 
планировались как временные. 

Теперь я хотел бы остановиться на втором ос-
новном компоненте мандата Миссии - на гаран-
тиях безопасности. В своем докладе Генеральный 
секретарь выражает обеспокоенность в связи с 
убийствами бывших членов РВСК-АН после подпи-
сания Заключительного соглашения, которую раз-
деляет и национальное правительство. Колумбий-
ское государство и общество решительно заявляют 
о своем осуждении таких преступлений, а прези-
дент Колумбии лично потребовал принять меры 
для усиления безопасности бывших комбатантов 
посредством обеспечения их всесторонней защи-
ты. Аналогичным образом, компетентные органы 
прилагают все усилия к тому, чтобы расследовать 
такие преступления, привлечь к судебной ответ-
ственности виновных в их совершении и не дать им 
уйти от ответственности, концентрируясь главным 
образом на тех регионах, где жизнь бывших комба-
тантов чаще всего подвергается угрозе. 

Благодаря всем вышеназванным мерам число 
убийств бывших комбатантов, по сообщениям по-
лицейского корпуса специального назначения, со-
кратилось с 32 в первой половине 2018 года до 17 за 
тот же период 2019 года. Кроме того, об эффектив-

ности принимаемых государством мер говорит тот 
факт, что пока не зафиксировано ни одного убий-
ства среди бывших комбатантов, которые проходят 
реинтеграцию и обучение в специальных террито-
риальных зонах или обратились за защитой со сто-
роны государства. Наиболее серьезную проблему 
в этой области представляет обеспечение безопас-
ности бывших комбатантов, которые продолжают 
участвовать в процессе реинтеграции, проживая 
за пределами специальных территориальных зон. 
Они проживают в разных местах по всей террито-
рии страны, причем многие из них — в районах, 
где различные виды противоправной экономиче-
ской деятельности стимулируют функциониро-
вание организованных незаконных вооруженных 
формирований. 

По этой причине в дополнение к конкретным 
мерам, принятым для защиты бывших комбатантов, 
проводятся военные и полицейские операции по 
сдерживанию угроз, которые представляют органи-
зованные незаконные вооруженные группировки, и 
прилагаются более активные усилия по противо-
действию криминальной экономике. В настоящее 
время сочетание этих двух элементов представляет 
собой главную проблему в деле осуществления За-
ключительного соглашения и реализации усилий 
по стабилизации и укреплению мирного сосуще-
ствования в Колумбии, как об этом ясно говорится 
в докладе Контрольной миссии. Кроме того, дея-
тельность незаконных вооруженных преступных 
группировок и криминальная экономика являются 
основным источником угроз для безопасности быв-
ших комбатантов, правозащитников и обществен-
ных лидеров. 

Благодаря мерам, принятым для защиты дан-
ных категорий населения, за период с мая 2019 года 
удалось добиться сокращения числа убийств. Хотя 
это и положительный результат, он вовсе не явля-
ется удовлетворительным. Национальное прави-
тельство не будет удовлетворено результатами до 
тех пор, пока не удастся обеспечить более высокий 
уровень безопасности для общественных лидеров, 
лиц, занимающихся распространением информа-
ции, и правозащитников, с тем чтобы они могли 
выполнять свою работу и продолжать вносить по-
зитивный вклад в институциональные, экономи-
ческие и социальные сферы жизни своих общин. 
В этой связи я должен отметить, что Специальная 
следственная группа Генерального прокурора стра-
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ны заявила, что раскрыла преступления более чем 
в половине зарегистрированных случаев; при этом 
раскрыто 60 процентов дел об убийствах обще-
ственных лидеров, что свидетельствует о прогрес-
се, достигнутом соответствующими органами вла-
сти на этом направлении. 

С другой стороны, важно отметить — посколь-
ку об этом говорилось — наличие механизмов 
противодействия мировой проблеме наркотиков, 
особенно в районах, где выращивают запрещен-
ные культуры. Политика правительства президента 
Дуке Маркеса заключается в том, чтобы задейство-
вать весь спектр механизмов, которые потенциаль-
но могут помочь в решении этой проблемы. Пра-
вительству президента Дуке Маркеса достались в 
наследство около 206 000 гектаров, занятых под 
запрещенные культуры. Благодаря значительным 
усилиям площадь этих посадок начинает сокра-
щаться, поэтому действия правительства прези-
дента Дуке Маркеса направлены на использование 
самого широкого спектра методов, включая при-
нудительное уничтожение этих культур, их добро-
вольное уничтожение, соглашения с общинами и 
распыление гербицидов на малых высотах при со-
блюдении всех необходимых мер охраны и безопас-
ности, причем все это стало возможным благодаря 
решению, принятому вчера конституционным су-
дом. Благодаря этому решению суда будут созданы 
условия для того, чтобы устранить все потенци-
альные риски и добиться прогресса в этой области, 
поскольку это необходимо для борьбы в Колумбии 
с мировой проблемой наркотиков. Весьма важно, 
чтобы Совет дал четко понять: задача мирострои-
тельства в этой стране будет гораздо более слож-
ной, если сохранится производство коки, именно 
поэтому необходимо эффективно покончить с этой 
проблемой, чтобы обеспечить в Колумбии мир и 
безопасности. 

Я хотел бы поблагодарить Контрольную мис-
сию за ее поддержку усилий правительства по осу-
ществлению Заключительного соглашения посред-
ством реализации перспективных реформ на основе 
консенсуса и создания институциональных меха-
низмов. Работа Контрольной миссии также крайне 
важна для содействия выполнению предусмотрен-
ных Соглашением обязательств и поощрения их со-
блюдения РВСК-АН в тех областях, в которых вклад 
Миссии имеет ключевое значение для достижения 
ощутимого прогресса, таких как разминирование, 

доставка товаров в качестве компенсации жертвам 

и эффективная реинтеграция детей и подростков, 

завербованных ранее преступными группами. 

В заключение позвольте от имени моего прави-

тельства и соотечественников вновь выразить при-

знательность всем членам Совета за их недавний 

визит в Колумбию, в ходе которого члены Совета 

могли лично увидеть результаты самоотвержен-

ных усилий правительства президента Ивана Дуке 

Маркеса, а также оценить масштабы проблем, с 

которыми мы сталкиваемся. Не закрывая глаза на 

эти проблемы, мы принимаем меры для борьбы с 

ними, проявляя приверженность и действуя ответ-

ственным образом. Нас вдохновляет убежденность 

в том, что обеспечение мира и правопорядка не 

только желательно, но возможно и необходимо. Мы 

разделяем озабоченность всех колумбийцев: тех 

бывших комбатантов, которые привержены обеспе-

чению законности, жертв, которые заинтересованы 

в установлении истины и справедливом возмеще-

нии ущерба, общества, которое призывает не до-

пустить повторения произошедшего, лиц, которые 

испытывают законные ожидания в отношении про-

цесса осуществления, и людей, которые призыва-

ют к достижению более широкого консенсуса для 

того, чтобы этот процесс был более легитимным и 

эффективным. 

Заседание закрывается в 12 ч 25 мин. 
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